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Unas 22 empresas formarán parte de la mancomunidad de riesgos

Vicente Buendía ve positiva 
la supresión del IAE

M. Barragán

El Presidente de la Fede
ración de Puertollano, Vicen
te Buendía se mostró partida
rio de la supresión del Impues
to de Actividades Económi
cas, prometido por el P.P. du
rante la campaña electoral. 
Buendía manifestaba que des
de su nacimiento se trata de 
un impuesto muy injusto por
que no grava las actividades 
en función de los resultados 
económicos, sino de acuerdo 
a una cuota anual con inde
pendencia de los beneficios 
de la empresa.

El que sirva de un modo 
de financiación de las hacien
das locales, será una cuestión 
que deberán negociar las ad
ministraciones municipales 
con el gobierno Central para 
obtener esos fondos, que en 
la actualidad suponen un 30% 
de los ingresos, dijo Buendía. 
En cualquier caso, se trata de 
una buena noticia para las pe
queñas y medianas empresas, 
porque la supresión de este 
impuesto va d irig ido a las 
PYMES, autónomos y estable
cimientos comerciales, añadió 
el P residente de FEPU. 
Buendía tuvo la oportunidad 
de charlar sobre este asunto 
con el Ministro de Adminis
trac iones Públicas, Angel 
Acebes y el diputado Javier 
Rupérez, durante su visita a 
Puertollano en la campaña. 
Los dirigentes populares tam
bién abordaron el tema de la 
construcción de la autovía a 
Ciudad Real -Manzanares y 
del aeropuerto.

Asimismo, el Presidente 
de los Empresarios conside
ra que todo lo que suponga 
una adecuación de las cargas 
impositivas, así como , dar la 
posibilidad de crear más em
presas, es un buen método de 
trabajo que se ha llevado a la 
práctica en los últimos años y 
que permitirá consolidar las

empresas ya creadas, «por
que tan importante es crear 
nuevas empresas, como man
tener las existentes», dijo.

M ancom unidad de 
Riesgos

El Presidente de la Fede
ración de Empresarios de 
Puertollano rindió cuentas a cer
ca del convenio para la creación 
de una mancomunidad de Ries
gos Laborales entre las empre
sas subcontratistas del comple
jo Industrial de la ciudad.

Hasta la fecha de las 24 
empresas consultadas, 22 han 
confirmado su deseo de parti
cipar en la futura mancomu
nidad, las otras 2, una ha re
nunciado porque ya posee 
este servicio, dijo Buendía, y 
la otra está pendiente de una 
in form ación sobre su 
auditoría. La firma de este 
convenio de normalización, 
que mejorará la seguridad y la

calidad del trabajo en el Com
plejo, contó con el respaldo de 
los empresarios en la Asam
blea celebrada en FEPU.

En este sentido Buendía 
indicaba que mancomunar los 
servicios de prevención en 
riesgos laborales supone por 
un lado, la mejora de la cali
dad, porque los técnicos con
tratados serán multifucionales. 
Y por otro, un ahorro porque 
siempre será más económico 
mancomunar un servicio, que 
mantenerlo uno mismo.

Además, la Asamblea de 
la Federación de Empresarios 
de Puertollano dio el visto 
bueno a las actividades de for
mación que se desarrollarán a 
lo largo de este año 200. El 
primero de los cursos que será 
financiado con fondos MINER, 
irá encaminado a formar a 
nuevos emprendedores y es
tará dirigido a desempleados. 
En el mismo podrán partici
par 12 personas.

El alcalde considera  
«catastró fica»  

la supresión del IAE
M. Barragán

El A lcalde de 
Puerto llano, Casim iro 
Sánchez Calderón criticó la 
medida prometida por los 
populares, referida a la su
presión del Impuesto de Ac
tividades Económicas. Para 
Calderón este impuesto, 
que supone entre un 30 y 
40% de ingresos del presu
puesto de gasto corriente; 
y permite que los ayunta
mientos tengan fondos para 
realizar actividades que no 
entran dentro del IVI.

El alcalde manifestaba 
que la recaudación obteni
da con el IAE de una de las 
grandes em presas de 
Puertollano, Repsol Petró
leo supuso un ingreso du
rante el 99 de 185,343 mi
llones de pesetas y de 
Repsol Quím ica de 
106,172 millones, mientras 
que una bar con máquina 
recreativa paga 101.890 
pesetas y una tienda de ali
m entación unas 30.658 
pesetas. En total con este 
impuesto el Ayuntamiento 
de Puertollano recaudó un 
total de 490,127 millones 
de pesetas, y la Diputación 
provincial 86 millones con 
los que se pueden garanti
zar, dijo el alcalde, el man
tenimiento de los centros 
docentes, de los parques 
de bomberos o el servicio 
de teleasistencia.

El alcalde calificaba 
esta medida como autorita
ria, no consensuada y sin 
consulta previa, cuando al 
ser un impuesto que afecta 
a directamente a la finan
ciación de los ayuntamien
tos, tienen mucho que de
cir al respecto. Además, 
señalaba Sánchez Calde
rón que la medida 
compensatoria propuesta 
por los populares puede lle

var a un reparto injusto de 
los fondos. Así, manifesta
ba su temor porque la co
misión mixta de la Federa
ción de Municipios y Provin
cias (FEMP), encargada de 
repartir los fondos de com
pensación beneficien más a 
aquellos municipios gober
nados por los populares.

Y argumentaba esta 
manifestación en la distribu
ción que esta organización 
ha hecho en estos años, 
«que ha resultado catastró
fico para Castilla-La Man
cha y muy favorecedor para 
Murcia» apuntó el alcalde.

Asim ism o, Casim iro 
Sánchez afirmaba que el 
Ayuntamiento tiene estable
cidas una serie de bonifica
ciones fiscales para los em
presas de nueva creación, 
que alcanzan el 50% duran
te el primer año de existen
cia, el 40% en el segundo y 
un 30% en el tercero. . Así 
como, una bonificación del 
50% a las actividades pro
fesionales durante los pri
meros cinco años.

Contrariam ente a la 
opinión manifestada por el 
Presidente de la Federación 
de Em presarios de 
P uerto llano, C asim iro 
Sánchez considera una fa
lacia pensar que la supre
sión del impuesto favorece
rá la creación de empleo. 
Una empresa que paga 
150.000 pesetas al año en 
concepto de IAE, no podrá 
contratar a una persona con 
esa cantidad anual.

Por último, el alcalde 
recordó la oferta hecha a la 
Federación de Empresarios 
por la que cualquier Peque
ña o Mediana Empresa de 
la ciudad que pase por una 
situación económica difícil 
el ayuntamiento se haría 
cargo del pago de este im
puesto.
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M. B.

Florentino López Montero, 
coordinador de Izquierda Unida, 
que no asistió a la reunión de la 
Ministra de Medio Ambiente con 
la Plataforma «Mesa del Agua», 
acusaba a Isabel Tocino de ha
cer campaña electoral con un 
problema, el del agua, que es 
de interés general. Utilizando 
una de las necesidades básicas 
de la población para hacer cam
paña a su favor y de su propio 
partido, dijo.

En palabras de el coordi
nador de Izquierda Unida en 
Puertollano, la utilización parti
dista del P.P. y las presiones 
ejercidas por el PSOE, para su 
ruptura, han herido de gravedad 
a la Mesa del Agua, un foro plu
ral y reivindicativo. Una plata
forma que debe estar la margen 
de las campañas electorales, 
apuntaba. Sin embargo, desde 
I.U. se sigue apostando por esta 
plataforma y señalan que fuera 
de la campaña están dispues
tos a reunirse con los dirigentes 
políticos de cualquier signo 
cuantas veces sea necesario.

Montero justificó la negati
va de su coalición a asistir al 
encuentro mantenido entre Isa
bel Tocino con la Mesa del Agua, 
porque según ellos la Ministra ha 
tenido cuatro años para visitar 
Puertollano y su comarca y no 
lo ha hecho, «viene a prometer 
lo que no ha realizado durante 
su mandato al frente del Minis
terio, por lo tanto «ahora el Par
tido Popular no puede pedir a 
I.U. que colabore en la campa
ña de Isabel Tocino».

UGT abandona 
la Mesa del 
Agua

M. B.

La Unión General de Tra
bajadores ha decidido abando
nar al Mesa del Agua. Su Se
cretario General Rafael Duque 
aseguraba que esta decisión no 
ha venido motivada por presio
nes de ningún tipo y que estaba 
tomada desde antes de la visita 
de la Ministra.

Duque crítico las promesas 
realizadas por Isabel tocino, por
que según los cálculos realiza
dos por el sindicato, si todos los 
pasos administrativos se cum
plen, es imposible que la licita
ción de la obra esté para el mes 
de julio. Y añadió que veía de
masiadas contradicciones entre 
lo que dice la Ministra y lo que 
afirman los representantes de 
Aquavir. Asimismo, afirmó que 
si antes del 7 de abril no se dan 
los pasos oportunos, UGT mo
vilizará a todas las fuerzas so
ciales y a todos los ciudadanos.

Las diferencias entre ei Ministerio y  La Junta están dificultando ia redacción final deiprotocolo de recrecida 
del pantano del Montoro. La Ministra de Medio Ambiente acusa a la Junta de poner trabas en un tema que no es 
de su competencia, mientras que el consejero y  el alcalde de Puertollano señalan que Tocino dice una cosa y  los 
documentos de Aquavir demuestran otra.

La Junta renuncia a la 
titu laridad

Mientras, el consejero de 
Obras Públicas, Alejandro Gil 
desmentía las declaraciones de 
Tocino, y afirmaba que la Junta 
no bloquea las negociaciones, 
puesto que está dispuesta a 
mantener la financiación del

NI. Barragán

Isabel Tocino, que visitó 
Puertollano con motivo de la 
campaña electoral, informó a 
los periodistas sobre los pasos 
dados por su ministerio, enca
minados a solucionar el proble
ma del abastecimiento de agua 
para Puertollano y su comarca, 
así como a las empresas del 
Complejo.

Tocino afirmó que además 
de la voluntad política existía el 
sistema de financiación para la 
recrecida del Montoro, que está 
incluido entre los proyectos que 
se realizarán en el Plan de Obras 
Públicas del 2000-05. Y apuntó 
que como obra de interés gene
ral, la titularidad de la nueva pre
sa le corresponde al Estado, que 
en esta ocasión para agilizar ios 
trámites y encontrar la financia
ción utiliza un instrumento, la 
Sociedad Estatal Aguas del Gua
dalquivir. A través de esta em
presa el Estado aporta el 85% del 
presupuesto, unos 3.000 millo
nes de pesetas, y el 15% restan
te ha sido asumido por la Junta 
de Comunidades, que no tiene 
competencias de abastecimien
to, pero que ha querido partici
par, dijo la Ministra.

Asimismo, Isabel Tocino, 
acusaba a la Junta de entorpe
cer el desarrollo del protocolo 
que regirá la construcción del 
nuevo pantano. En opinión de 
la Ministra las empresas de 
Puertollano y los ayuntamientos 
implicados podrían haber firma
do un convenio con el Ministe
rio para financiar el 15% del pro
yecto. En cualquier caso, Indi
caba que no entendía que la 
Junta quiera asumir las com
petencias en plan «negativo, 
para frenar la firma del protoco
lo y no queremos compartir esos 
retrasos» matizó.

En relación a la gestión de 
la obra, Isabel Tocino manifes
tó que en otras comunidades se 
han llevado a cabo por socieda
des Estatales, que no han en
carecido las tarifas, ya que exis
te una tarifa única aprobada en 
la Ley de Aguas del 85 por los 
socialistas. Si bien, la explota
ción se podría negociar porque 
es un tema menor para el Mi
nisterio.

La ministra Isabel Tocino en su visita a Puertollano junto a la Diputada Provincial Marién Valdenebro

proyecto y renunciar a la titula
ridad de la presa en favor del 
Estado, si bien la parte corres
pondiente al Estado proviene de 
fondos europeos. El consejero 
exige del Ministerio que se re
dacte un protocolo para la pre
sa del Montoro en las mismas 
condiciones que el firmado para 
el trasvase del Tajo-Segura.

Asimismo, el consejero se 
negaba a aceptar la gestión de 
la obra a cargo de la empresa 
Aquavir, primero, dijo, porque la 
citada compañía no dispone de 
los recursos técnicos, lo que le 
llevará a subcontratar a otra 
empresa para gestionar la ex
plotación. Y en segundo lugar, 
apuntó Gil, porque, aunque es 
una sociedad estatal sus deci

siones no son públicas sin que 
competen al consejo de admi
nistración. Y añadió que en otras 
cuencas como las del Jucar y 
Segura si han permitido la par
ticipación de los gobiernos au
tónomos en la gestión.

En este sentido, el alcalde, 
Casimiro Sánchez, se sumaba 
a la negativa del consejero de 
que sea la empresa Aquavir la 
que gestione la explotación del 
pantano. Para el alcalde, el pro
yecto debería contemplar dos 
convenios uno para la financia
ción, en el que entraría la Con
federación Hidrográfica del 
Guadalquivir y la Junta de co
munidades, y otro para la ges
tión compuesto por las empre-. 
sas y los ayuntamientos afecta

dos. Casimiro Sanbhez re
afirmaba ésta teoría en el 
hecho de que el reparto del 
agua tenía que hacerse por 
aquellos que conocen la si
tuación directamente, no 
desde un despacho de Sevi
lla.

El alcalde señaló que 
en la última reunión mante
nida en Sevilla surgieron nu
merosas dudas, planteadas 
por Repsol a cerca de sus 
activos y por ei Ayuntamien
to, preguntas que se queda
ron sin respuesta porque en 
la reunión no estaban pre
sentes ni la Ministra de Me
dio Ambiente, ni el Presiden
te de la CGH, que se encon
traban en Puertollano.

El Consejero de Obras Públicas Alejandro Gil y el Delegado Juan Antonio Fernández en su visita a Puertollano

Marzo 2000
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Casimiro Sánchez exige la explotación del futuro pantano

Discrepancias entre administraciones
retrasan el pantano

Montero: | i 
«la Mesa del 
Agua está heri
da de muerte»
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El Centro de Transportes podría contar con una estación de servicios

Comienza el llenado del 
depósito del Tomiilar

Pleno Municipal del Ayuntamiento de Puertollano

Oretania

Los concejales presentes 
en la Comisión Municipal de Ur
banismo en el Ayuntamiento de 
Puertollano fueron Informados 
del escrito remitido por la em
presa Aquagest sobre el llena
do del depósito del Tomiilar, re
paración de la cubierta y 
gunltado.

En el escrito, la empresa 
Aquagest comunica el inicio de 
las operaciones de llenado, una 
vez concluidas las tareas de 
sellado interior de fisuras y re
construida la escocia perimetral 
interior de unión entre el muro y 
la solera.

La operación de llenado se 
realizará lenta y progresivamen
te, estimándose quede comple
tada a mediados de marzo. Tam
bién se comunicaba en el mis
mo escrito del comienzo de los 
trabajos de impermeabilizaclón 
y reparación de la cubierta, para 
finalmente continuar con las ta
reas del gunitado exterior de las 
paredes.

Asimismo, la Comisión 
Municipal de Urbanismo se dio

por enterada de sendos escritos 
del arquitecto-director de las 
obras de construcción del Cen
tro de Transportes de vehículos 
pesados, mercancías y anexos. 
En el primero de ellos, se infor
ma de que, debido a la ejecu
ción de la obra objeto del men
cionado proyecto, resulta im
prescindible que se le confirme 
a la menor brevedad posible, la 
decisión definitiva acerca de la 
construcción de una estación de 
servicio en dicho centro.

Por lo que ruega se le in
forme lo antes posible de dicha 
cuestión, con el fin de no inter
ferir en los plazos de ejecución 
de la obra.

Protección del oleoducto  
CLH

El segundo escrito se re
fiere a los trabajos necesarios 
para la protección del oleoduc
to propiedad de la CLH, afecta
do por las obras del referido cen
tro del transportes, ya que CLH 
ha comunicado por medio de 
Ferrovial-Agroman, empresa 
contratista de dicha obra, que no

acepta la solución de envaina
do del oleoducto y propone el 
desvío del mismo para luego 
atravesar la carretera CR- 506 
en un punto más alejado de la 
rotonda.

Urbanismo acordó dirigirse 
a CLH para que explique los cri
terios que han motivado esa 
decisión, ya que el director de 
la obra considera que la protec
ción del oleoducto por medio del 
envainado es la solución más 
adecuado, por ser técnicamen
te viable y por abaratar los cos
tos en un 25-30% respecto de 
la solución propuesta por CLH.

La Comisión dictaminó fa
vorablemente la concesión de 
licencias de obras para la cons
trucción de 14 viviendas en las 
manzanas 6 y 18 del PAU II, y 
otras dos viviendas en calle 
Llentrlsca y Palomar, además de 
la rehabilitación de otra en tra
vesía Pablo Ruíz Picasso.

También se dio cuenta del 
anteproyecto presentado por 
Funeraria Virgen de Gracia para 
la instalación de un tanatorio en 
una parcela del Políqono 
SEPES.

M a rtín e z  fo rm a rá  
p a rte  del C o nse jo  

regional de Urbanismo

Eduardo Martínez

Oretania

El presidente de la Co
misión y Concejal de Urba
nismo, Eduardo Martínez, 
dio a conocer a los grupos 
políticos municipales su 
nombramiento como miem
bro de la Comisión Regional 
de Urbanismo, a cuya re
unión de su ponencia técni
ca acudirá martes día 14.

Según el propio conce
jal ha significado, ese nom
bramiento supone contar por 
parte del Ayuntamiento de 
Puertollano con una presen
cia importante en un foro 
donde se adoptan acuerdos 
decisivos relacionados con 
temas urbanísticos.

Asimismo, se dio cuen
ta a los concejales presen
tes del informe emitido por 
el jefe de servicio de Urba
nismo y Obras en relación 
con la solicitud realizada 
para la tramitación del Plan 
Especial de Reforma Interior 
en la Rincona sector B en la 
margen Izquierda de la ca
rretera de Puertollano a

Almodóvar del Campo, en el 
que considera que no existe 
Inconveniente de orden urba
nístico para la aprobación del 
expediente a resultas de las 
modificaciones a que hubie
se lugar en la tramitación de 
las alegaciones.

Retirada una cabina

•Por último, los miem
bros de la Comisión de Ur
banismo debatieron la retira
da dé la cabina telefónica si
tuada en la barriada de San 
Esteban y acordaron dirigir 
un escrito a la Compañía 
Telefónica solicitando una 
explicación sobre este hecho 
así como su nueva instala
ción, habida cuenta del inte
rés social y el servicio im
prescindible que presta dicha 
cabina de teléfonos.

Al mismo, tiempo, se 
aprovechará este escrito 
para solicitar que se repon
ga la cabina telefónica que 
existe en la parte baja de las 
barriadas de El Pino y El 
Carmen.

f  \
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Ciudad Real 14 de marzo de 2000 
Nota de prensa del Grupo Popu

lar en la Excma. Diputación 
Provincial de Ciudad Real.

El Grupo Popular en la Di
putación denunció hoy en Co
misión de Gobierno que los 
asuntos tramitados en la misma 
no estaban en el expediente 
cuando el portavoz del Grupo, 
Martín-Toledano examinó la car
peta, teniendo que hacerse una 
labor de recopilación de los di
ferentes asuntos por las áreas 
a las que pertenecían.

Así mismo, cuando se 
consigió recopilar toda la infor
mación los expedientes care
cían de los preceptivos dictáme
nes que prevé la legislación, in
cluso se remitió documentación 
que no pertenecía a la Comisión 
de Gobierno que se celebró hoy, 
por lo que el Grupo Popular ad
virtió al Equipo de Gobierno que 
estos hechos, que podrían dar 
lugar a la anulación de los acuer
dos tomados, no deben repetir
se.

El Grupo Popular entiende 
que los hechos producidos son 
la muestra de que el Equipo de 
Gobierno ha paralizado la ges
tión de la Diputación Provincial 
durante el tiempo preelectoral, 
lo que ha aumentado la 
descoordinación de la Corpora
ción Provincial.

Comunicado del Grupo Socialista 
en la Excma. Diputación Provin

cial de Ciudad Real.

Durante la campaña elec
toral se ha seguido atendien
do la actividad de la Diputa
ción.

Ante el comunicado de 
prensa remitido hoy por el Gru
po Popular en la Diputación Pro
vincial de Ciudad Real, relativo 
a la falta de información en al
gunos de los asuntos tramitados 
y aprobados en la Comisión de 
Gobierno celebrada esta maña
na (martes 14 de marzo de 
2000), y la acusación de falta de 
gestión durante la campaña 
electoral, que se hace al Equi
po de Gobierno, éste, a través 
de su portavoz y vicepresiden
te 1o, Ángel Amador, quiere de
jar claro lo siguiente:

En el tiempo preelectoral al 
que se refiere el Grupo Popu
lar, la Diputación ha seguido su 
marcha de trabajo habitual, ce
lebrándose todas las Comisio
nes Informativas previstas, 
como la de Obras, Hacienda y 
Especial de Cuentas, en las que 
se informó favorablemente de 
más de cuarenta asuntos; como 
suele ser habitual en ella; la de 
Asuntos Generales, la de Cul
tura, aprobándose temas de re
levancia como el Plan de Mejo
ra de Instalaciones Culturales, 
subvenciones de carácter de
portivo, convenios de colabora
ción para la recogida de pilas, 
para dotar de abastecimiento de 
agua a diversas poblaciones de 
la provincia, el Plan de Aldeas, 
etc.

Como se puede compro
bar, además de las lógicas acti
vidades electorales a las que 
han tenido que acudir los distin
tos miembros del Equipo de 
Gobierno de la Diputación, por 
su calidad de militantes en la 
opción política del PSOE, en la 
Diputación se ha trabajado a 
pleno rendim iento,
inmiscuyendo en este «trabajo 
a pleno rendimiento» no sólo a 
los diputados del Grupo Socia
lista sino a los técnicos de la 
Diputación que se han encarga
do de tramitar los expedientes 
en las distintas comisiones y lle
var a cabo las actividades pro
pias de sus puestos de trabajo.

De hecho, los más de trein
ta expedientes que hoy martes 
se han aprobado en la Comisión 
de Gobierno, fueron previamen
te aprobados por unanimidad 
por ambos grupos políticos 
(PSOE y PP) en las respectivas 
sesiones informativas reseña
das anteriormente. Esto implica 
que el Grupo Popular conocía 
todos los temas llevados hoy a 
la Comisión de Gobierno y, aun
que el Equipo de Gobierno no 
tiene obligación de pasar esos 
temas por las Comisiones Infor
mativas, su paradigma de 
trasparencia le lleva a debatir
los e informarlos previamente 
en estas Comisiones, 
obteniéndose como resultado, 
según se puede comprobar por 
las Actas, su aprobación por 
unanimidad.

«No entendemos la postu
ra del Grupo en la oposición, ya 
que conoce previamente los te

mas que se tratan en la Comi
sión de Gobierno y da su voto 
favorable, para luego hacer po
lítica sembrando dudas sobre el 
comportamiento del equipo 
funcionaría! de esta Diputa
ción». manifiesta el portavoz del 
Grupo Socialista, para añadir 
seguidamente que «Sólo se nos 
ocurre que estando prevista la 
celebración del aplazado con
greso provincial del PP, quiera 
el portavoz del Grupo Popular 
hacer méritos para desplazar a 
otros compañeros, aunque sea 
a costa de un comportamiento 
tan poco digno y falto de ética».

Comunicado del Partido Popular 
de Puertollano.

El Alcalde de Puertollano 
no se aclara.

Nos ha sorprendido el Al
calde de Puertollano intentando 
justificar los obstáculos que la 
Junta de Comunidades está po
niendo a la construcción del 
nuevo embalse, diciendo que lo 
que se quiere evitar es la explo
tación del mismo recaiga en la 
empresa Aquav(r, que hoy es 
pública, pero qué mañana pue
de privatizarse, con lo que la 
explotación del embalsé queda
ría en manos de una empresa 
privada, lo cual no es admisible.

Lo que no es admisible, Sr. 
Alcalde, es que diga usted eso 
y sea usted mismo quien viene 
diciendo a todos sus 
interlocutores, que quien debe 
seguir llevando la explotación es 
Repsol, empresa en cuya efica
cia y capacidad de respuesta 
ante una avería confian todos 
los ciudadanos, ya que lo viene 
demostrando desde hace mu
chos años. Y todo eso es ver
dad. Pero Repsol, Sr. Alcalde, 
es una empresa-privada desde 
hace varios años. Parece que 
usted no se ha enterado, a pe
sar de que el 90% de la 
privatización la realizó el PSOE.

La Junta socialista de Co
munidades pretende conseguir 
la titularidad del embalse, lo cual 
es imposible ya que para tener 
la titularidad hay que tener las 
competencias de abastecimien
to de agua, y la Junta no las tie
ne. Eso es una pretensión que 
la Junta sabe que es imposible: 
por lo tanto lo que busca es de
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cir que paga el 15% pero pone 
condiciones imposibles de acep
tar.

Y pretende conseguir la 
explotación futura, mientras que 
la Ministra de Medio Ambiente 
del Partido Popular ha dado ins
trucciones para que el proyecto 
se inicie inmediatamente, de 
modo que pueda licitarse en ju
lio. Y mientras tanto, negociar y 
discutir el tema de la explota
ción. Pero que no se retrasen las 
obras.

Sr. Alcalde: la Junta de 
Comunidades no quiere que se 
construya el embalse porque no 
quiere el prpgréso de 
Puertollano, como ha demostra
do en otros temas como los 
Centros Universitarios, la auto
vía etc. Lo demás, todo lo de
más, son tonterías.

Partido Popular de Puertollano

El Partido Popular con 
Puertollano

El día 8 de marzo de 2000 
pasará a la historia de 
Puertollano como uno de los 
grandes días de la localidad, ya 
que Doña Isabel Tocino, 
Ministra de Medio Ambiente del 
Gobierno del Partido Popular 
anunció en Puertollano, a la 
Prensa y a la Mesa del Agua el 
comienzo del proyecto de 
recrecimientQ.de, la presa del 
Montoro, para solucionar los 
graves problemas de suminis
tro de agua que tiene 
Puertollano.

Ante este hecho 
trascedental, sorprenden las 
declaraciones del Alcalde 
Casimiro Sánchez Calderón, 
diciendo que «está dando pa
los de ciego» con el tema del 
agua. Cierto. No hay más que 
recordar sus tiempos de defen
sor del Chorrillo, después defen
sor de La Cerrada de las Na
vas, antes defensor del trasva
se del Jánduia y ahora oponién
dose a dicho trasvase. Parece 
que no sabe ni por donde anda, 
pero la realidad es que tiene 
como objetivo dilatar la solución 
del problema, para hacerle el 
juego a la Junta de Comunida
des en su intento de no aumen
tar la capacidad de agua em
balsada en Puertollano, para así 
frenar el desarrollo de la locali

dad, como también denunció la 
Ministra de Medio Ambiente.

Esto no es una afirmación 
gratuita: la Junta, con la que na
die contaba para el proyecto, se 
autoincluyó, con la intención de 
paralizarlo como se demuestra 
por el hecho de que introdujo dos 
condiciones imposibles de cum
plir: quiere la Junta la titularidad 
del embalse, lo cual no es posi
ble ya que no tiene competen
cias en abastecimiento de agua, 
y la explotación, lo cual es estú
pido ya que todos los usuarios 
están de acuerdo en que la ex
plotación debe seguir llevándola 
Repsol, como hasta ahora.

Y la Junta consiguió su pro
pósito de detener la obra, hasta 
que la Ministra dé Medio Am
biente anunció el día 8 de mar
zo que el proyecto empezaba 
ya, con o sin la Junta, y que este 
verano se licitaría la realización 
de las obras.

Siguen las manifestacio
nes de nuestro Alcalde (no sa
bemos si se debe llamar «nues
tro» a un Alcalde que obstaculi
za la solución de este proble
ma), diciendo que ese día his
tórico estaba de viaje a Sevilla. 
Ni él sabe por qué, ya que en 
una línea de su declaración dice 
que nadie le invitó y fue por pro
pia iniciativa, y en la siguiente 
dice que le mandó ir la Ministra. 
Tampoco se aclara con la explo
tación: siempre ha dicho que la 
debe, llevar Repsol y ahora dice 
que no consentirá que lo haga 
una empresa privada ¿es que 
ya no se acuerda que el PSOE, 
su partido, privatizó Repsol?

Nuestro Alcalde estaba de 
viaje a Sevilla. Ya se sabe que 
«quien fue a SEvilla perdió su 
silla», lo cual sería una desgra
cia para él, pero una suerte para 
Puertollano.

También IU se ha permi
tido criticar a la Ministra de 
Medio Ambiente. Como todos 
los ciudadanos conocen la in
coherencia en que han caído 
los lideres de ese partido al 
entrar en las redes socialistas, 
sólo haremos un vatic in io: 
Florentino López Montero, si
guiendo el ejemplo de su com
pañera Paula-Fernández, será 
Concejal del grupo socialista 
en la próxima legislatura mu
nicipal, ¡Qué lástima!. Pero 
así se entiende su comporta
miento

SUSCRIBETE A 
ORETANIA

SOLO
2000  PTAS. 
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La Diputación 
subvenciona un 

curso de Internet

Siró Ramiro

Oretania

La Diputación Provin
cial ha concedido al Ayunta
miento de Almadén un Cur
so de Internet para una 
veintena de jóvenes, que 
tendrá lugar el próximo mes 
de abril, lo que permitirá que 
estos jóvenes se adentren en 
las nuevas tecnologías de 
comunicación.

' La concejalía de Ju
ventud de Almadén ha soli
citado a la Junta de Comuni
dades de Castilla La Mancha 
una subvención para cele
brar ia Semana de la Juven
tud el próximo otoño en la 
localidad almadenense, se
gún comenta el concejal res
ponsable Siró Ramiro.

El concejal de Juven
tud explica como esta solici
tud se une a la realizada an
teriormente a la Junta de 
Comunidades de petición de 
subvención para financiar 
conjuntamente con el consis

torio almadenense el 
equipamiento y mobiliario de 
la Casa de la Juventud que 
se está construyendo en esta 
localidad, y cuyas obras van 
muy avanzadas.

Del mismo modo, la 
concejalía de Juventud del 
Ayuntamiento de Almadén 
ha solicitado una subven
ción para el equipamiento 
informático del Punto de In
formación Juvenil que se 
instalará en la Casa de la Ju
ventud, una vez terminen 
las obras.

Siró Ramiro recorda
ba también la concesión eje 
un Campo de Trabajo al 
Ayuntamiento de Almadén 
por parte de la Junta de Co
munidades, que permitirá a 
otra veintena de jóvenes 
este verano ejecutar diver
sas actuaciones
medioambientales y de cui
dado del patrimonio históri
co en los alrededores del 
Castillo de Retamar.

Castillo de Retamar

Josefa Babiano asegura cómo podría peligrar el suministro en tres meses

Almadén puede tener problemas 
por culpa de la sequía

Oretania/Almadén

La alcaldesa de Almadén, 
Josefa Babiano, está preocupa
da por la delicada situación 
hidrológica que está atravesan
do esta población debido a la 
sequía, una situación que pue
de (legar a ser alarmante den
tro de tres meses.

De momento, las fincas 
cercanas a la población 
almadenense tienen ya el su
ministro cortado desde los ini
cios del pasado otoño y, si si
gue sin llover, sólo se dispon
drá de agua embalsada hasta 
ju lio , según .explica Josefa 
Babiano, la cual añade cómo, 
si persiste la ausencia de pre
cipitaciones, desde junio habrá 
que empezar a suministrar 
agua a Chillón de la presa que 
abastece a Almadén.

La alcaldesa de Almadén 
critica que el PJan Hidrológico 
de la Comarca de Almadén, rea
lizado por la Junta de Comuni
dades, leí paralizara el Gobier
no Central. «Es inconcebible 
que se tardara más de tres años 
en volver a remitir desde el Go
bierno central a la Junta este 
plan, con alegaciones poco se
rias, a la vista de los problemas 
de agua que empezamos a te
ner, y que pueden abocarnos a 
una difícil situación”, comentó 
Josefa Babiano.

«No se puede tolerar», 
dice la alcaldesa, «que la Con-

Josefa Babiano

federación Hidrográfica del 
Guadiana haya tardado tres 
años en presentar alternativas 
poco serias para atender las ne
cesidades de abastecimiento de 
la comarca y que, pasado este 
tiempo, le corresponda a la 
consejería de Obras Públicas de 
la Junta de Comunidades ela
borar un Plan riguroso debido a 
la dejadez de la CHG».

Este hecho va a provocar 
que este verano haya que adop
tar alguna solución de emergen
cia, como anunciara el conseje
ro de Obras Públicas, reciente

mente, en Almadén.
Dentro de este capítulo, 

y con el ánimo de ahorrar agua, 
la alcaldesa no sólo pide a los 
vecinos que extremen el ahorro 
en el consumo del preciado lí
quido, sino que también el Ayun
tamiento espera firmar un con
venio con la Junta para renovar 
las redes de distribución de agua 
y saneamiento que dan servicio 
al 35% de la población, evitan
do así pérdidas de agua inne
cesarias. El consistorio y la Jun
ta han renovado el resto' de la 
red estos últimos años.

En el Teatro Municipal Cervantes

La com pañía Envido a Pares  
re p re s e n tó  la obra «Al otro  lado»

Oretania

La compañía «Envido a 
Pares» representó el pasado 7 
de marzo en el Teatro Cervantes 
de Almadén la obra «Al otro 
lado», dentro de las actividades 
programadas por la Concejalía 
de la Mujer para conmemorar el 
Día Internacional de la Mujer 
Trabajadora, que se celebró un 
día después, el 8 de marzo. La 
entrada es gratuita y la función 
comenzó a las seis de la tarde.

«Al otro lado» es la historia 
de cuatro mujeres y un hombre 
que, encerrados en un manico
mio, nos van mostrando sus an
gustias, sus esperanzas. Se tra
ta, como dice el filósofo Michel 
Foucault, «de la relación del hom
bre con sus fantasmas, con su 
imposible, con su dolor sin cuer
po, con la cáscara de la noche».

Hay una esperanza «Al 
otro lado» para estos persona
jes margilanes y marginados, 
diferentes, sensibilizados por el 
dolor o por una percepción es- 
pecial, condenados por los de

más y por ellos mismos. Vista 
desde fuera podrá parecer una 
huida trágica, una esperanza 
absurda; para ellos, sin embar
go, es una liberación real, quizá 
incluso la materialización de sus 
sueños.

La compañía toledana 
«Envido a Pares» pretende a 
través de sus montajes utilizar 
el teatro como medio de comu
nicación. Para este primer tra

bajo, ya que la compañía ape
nas tiene un año de edad, han 
elegido la locura como telón de 
fondo para hablar de la eutana
sia, tema de actualidad y deba
te en nuestra sociedad.

«Al otro lado» está dirigi
da por Luis González Carreño. 
El reparto lo componen Sylvia 
González, Raquel Sánchez, Isa
bel Alguacil, Mercedes García 
Carca'sco y Bernardo Pedraza.
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La CHG permite la destrucción del 
cauce del Río Guadalmez

La alcaldesa asegura que la Confederación hace caso omiso de las quejas del Ayuntamiento y los vecinos que defienden
la principal fuente de recursos de la zona

Cristina Quintana, alcaldesa de Guadalmez

Oretania

La Confederación 
Hidrográfica del Guadiana, de
pendiente del Ministerio de Me
dio Ambiente, hace caso omiso 
de las quejas que ha venido rea
lizando durante los dos últimos 
años la alcaldesa de 
Guadalmez, Cristina Quintana, 
por permitir la sobreexplotación 
de las márgenes del río 
Guadalmez al dar permisos a 
siete empresas, que están des
truyendo el caudal del río, prin
cipal fuente de recursos econó
micos de esta población de 
1.100 habitantes.

Explica Cristina Quintana 
como, pese a sus continuas que
jas verbales ante la Confedera
ción Hidrográfica del Guadiana, 
ésta ha elevado los permisos en 
los últimos años, pasando de dos 
a siete los concedidos a otras 
tantas empresas de extracción 
de áridos a lo largo de unos cin
co kilómetros del caudal del río 
Guadalmez, cauce que transcu
rre principalmente por término 
gualmiseño, para seguir luego 
por tierras extremeñas.

«En teoría», según comen
ta la alcaldesa de Guadalmez, 
«tendrían que darles permisos a 
estas empresas para mejorar el 
cauce del río, pero no es así sino 
todo lo contrario, están desvian
do este caudal, que ahora se ve 
afectado, además por la escasez 
de lluvias del pasado invierno».

Restos de naves en el 
cauce

Entre las irregularidades 
detectadas por el Ayuntamien
to (^Qua.daiqia-z-dqFáOtg-eato.s,

la alcaldesa de 
Guadalmez advierte que po
dría estar cometiéndose un 
presunto delito ecológico, 
con el beneplácito de la Con
federación, al destruirse y 
amenazar varias especies 
protegidas de la flora  
autóctona, como tarayes, etc.

dos últimos años está el hecho 
de haber concedido a una de es
tas empresas permiso para ex
traer áridos a 1.100 metros del 
puente sobre el Guadalmez, dis
tancia que es.ta empresa no ha 
respetado, encontrándose traba
jando a unos 400 metros, cir
cunstancia denunciada verbal
mente ante los técnicos de la 
Confederación, institución que 
debe velar para que esto no 
ocurra, sin que por el momento 
haya hecho nada al respecto.

Asimismo, pueden obser
varse en pleno curso del río 
Guadalmez restos de naves y 
construcciones usadas por es
tas empresas para guardar uten
silios. Incluso, la alcaldesa de 
Guadalmez advierte que podría 
estar cometiéndose un presun
to delito ecológico, con el bene
plácito de la Confederación, al 
destruirse y amenazar varias 
especies protegidas de la flora 
autóctona, como tarayes, etc. 
Algo que también ha puesto en 
conocimiento de técnicos de la 
Confederación, sin obtener res
puesta por el momento.

La proliferación de em
presas de extracción de áridos 
en el curso del río Guadalmez 

, se ba dejado notar es-fes doa-úK/

En las imágenes se puede observar claramente el daño ocasionado al río Guadalmez

timos años, ya que antes sólo 
existía una o dos plantas de este 
tipo pues el río iba alto, debido 
a las intensas lluvias.

Quejas de los vecinos

El Ayuntamiento de 
Guadalmez ha recibido además 
estos dos últimos años bastan
tes quejas de vecinos afectados 
por el tránsito continuo de ca
miones de estas empresas de 
extracción de áridos, que pasan 
más de 70 veces al día por los 
caminos que dan acceso tam
bién a las, huertas y explotacio
nes agrícolas, en las que se cul
tivan , prqdjuptos ec xégimen,de

invernadero, los cuales se en
sucian, con lo que estos horte
lanos deben emplear más mano 
de obra y dinero en su limpieza.

Cristina Quintana está 
preocupada además por «el 
riesgo que supone la interrup
ción de parte del cauce del 
Guadalmez debido a las actua
ciones de estas empresas de 
extracción de áridos, ya que, 
ante una crecida del río, puede 
dejar incomunicada la finca co
munal Dehesa de Valdesapos, 
donde muchos agricultores y 
ganaderos del pueblo tienen sus 
cultivos y animales».

La alcaldesa de 
Guadalmez apela a la sensatez-

de la CHG y espera que la Con
federación Hidrográfica del 
Guadiana escuche sus quejas y 
«tome conciencia del grave 
daño medioambiental que se 
está ocasionando a la zona, así 
como del perjuicio para la eco
nomía de este pueblo, al estar
se matando poco a poco su prin
cipal medio de supervivencia».

No obstante, «si no se 
toman medidas, evitándose esta 
sobreexplotación y corrigiéndo
se las actuaciones de interrup
ción del cauce del río, tendre
mos que emprender otro tipo de 
medidas de fuerza a las que no 
queremos llegar», acaba dicien
do. .Cristi na- Qui¡ nta na-,. -.
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En la provincia hav abiertas otras diecisietes

Vivienda de mayores 
en Mestanza

Mestanza

Oretania

Mestanza se ha incor
porado a la relación de mu
nicipios de la provincia que 
cuentan con una vivienda de 
mayores integrada dentro de 
la red de servicios para este 
colectivo dispuesta por la 
Consejería de Bienestar So
cial en su Plan de Atención 
a las personas Mayores.

La vivienda de mayores 
de Mestanza, cuyas ocho 
plazas han sido ya cubiertas 
por vecinos de la localidad, 
ha supuesto una inversión de 
quince millones de pesetas 
entre obras y mobiliario, can
tidad que ha sido sufragada 
por el Gobierno de Castilla- 
La Mancha. Para inaugurar 
este nuevo recurso 
asistencial del municipio se 
celebró un pequeño acto de 
bienvenida para los usuarios 
de la vivienda en el que es
tuvieron presentes el alcal
de, Miguel Martín Gavillero, 
y el delegado provincial de 
Bienestar Social, Santiago 
Alonso.

Las viviendas de mayo
res se concibieron como una 
oferta alternativa de aloja
miento y convivencia para 
personas de edad avanzada 
cuyas circunstancias 
psicofísicas les permiten 
mantener su independencia, 
pero que no quieren vivir so
las o carecen de un hogar 
con las condiciones mínimas 
para sus necesidades de 
habitabilidad.

Uno de sus objetivos es 
la integración en el entorno 
para mantener la relación de 
los residentes con el lugar en 
el que han pasado su vida. 
Así, no hay nada que las dis
tinga especialmente del res

to de edificios de la localidad 
en la que se encuentran y 
suelen estar situadas cerca 
de servicios como centros de 
salud, tiendas u oficinas ban
cadas.

Al mismo tiempo, la vi
vienda ofrece a sus usuarios 
sistemas de alarma que fa
cilitan la asistencia inmedia
ta en caso de necesidad, 
adaptaciones precisas en 
cuanto a la eliminación de 
barreras arquitectónicas y 
medidas de protección para 
evitar posibles accidentes 
domésticos.

Sin contar la de 
Mestanza, en la provincia de 
ciudad Real existen en la 
actualidad otras dieciséis vi
viendas de mayores ubica
das en Alcánzar de San 
Juan, Alcubillas,
Cabezarrubias del Puerto, 
Daimiel, Fuencaliente, 
Guadalmez, Hinojosas de 
Calatrava; Montiel , Pedro 
Muñoz, Torre de Juan Abad, 
Torrenueva, Valenzuela de 
Calatrava, Tomelloso,
Villahermosa y Villarta de 
San Juan, que disponen de 
ciento cuarenta y cinco pla
zas.

Las viviendas son de ti
tularidad municipal y se su
fragan mediante convenios 
que se subscriben con la 
Consejería de Bienestar So
cial, que el año pasado apor
tó cincuenta millones de pe
setas por este concepto. En 
cada población se constitu
ye una comisión de segui
miento en la que están repre
sentados el Ayuntamiento y 
el Gobierno regional con la 
misión de establecer los cri
terios de admisión de nuevos 
usuarios y la selección de 
nuevas solicitudes.

D ip u ta c ió n  y  C o n s e je r ía  f irm a n  un c o n v e n io

24 millones para la m ejora del 
abastecim iento en aldeas

Alejandro Gil y Nemesio de Lara durante la rueda de prensa

Oretania

La Diputación de C iu
dad Real y la Consejería de 
Obras Públicas de la Junta 
de C om un idades  de 
Castilla-La Mancha han f ir 
mado un convenio de cola
bo rac ió n  en m a te ria  de 
abastecim iento de agua po
table, que permitirá asegu
rar este servicio, hasta aho
ra deficitario un total de 17 
municipios de la provincia. 
Entre los pueblos que se be
neficiarán de estas obras se 
encuentra  A lm odóvar del 
Campo.

El consejero de Obras 
Públicas, Alejandro Gil de
claró que el convenio firm a
do con la diputación con la 
D ipu tac ión  con tem p la  un 
presupuesto de 24 millones 
para m ejorar el aba s tec i
m iento de algunas de las 
pedan ías  del m u n ic ip io , 
com o M inas del H orca jo  
donde se realizará una cap

tación, San Benito para el 
a rre g lo  del d e p ó s ito , La 
Viñuela, donde se conecta
rá a través de una tubería 
con la red de agua de Vere
das, Valdeazogues para lim
pieza del depósito; así como 
Retamar que unirá su red 
de aguas a la que proviene 
de Brazatortas y en La Bien
venida se realizará un de
pósito. Las obras que co
menzarán de inmediato se
rán efectuadas por la Dipu
tación Provincia, salvo en 
los casos en que se cedan a 
los ayuntamientos para que 
las ejecuten por adm inistra
ción.

Asimismo, se constitu i
rá una Comisión de Segui
miento para el control pla
nificación y ejecución de lo 
previsto en este convenio, 
que está constituida por re
presentantes de ambas ins
tituc iones. Dicha comisión 
propondrá  a la D irecc ión  
G ene ra l del Agua de la

Consejería de Obras Públi
cas los criterios ponderables 
que estimen oportunos para 
la selección de las actuacio
nes a llevar a cabo en un 
futuro, pudiendo inclu ir in
versiones en materia de re
des de distribución de agua.

La redacción de los pro
ye c to s  té c n ic o s  de las 
obras, así como su gestión 
y e jecución serán com pe
tencia de la Diputación Pro
vinc ia l, que contra tará las 
obras de acuerdo con la le
gislación vigente. Tras la f ir 
ma de este Convenio se pro
cederá inm ediatam ente  al 
establecim iento de los res
pectivos acuerdos de co la
boración con los municipios 
afectados, quienes deberán 
manifestar la aceptación de 
la obra y su compromiso de 
aportación económica, ade
más de aportar las autoriza
c io n es  c o rre s p o n d ie n te s  
para a correcta ejecución de 
los trabajos.
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Una exposición fotográfica recogerá la evolución de la mujer

La X Semana de la Mujer se 
desarrollará del 20 al 24 de marzo

Cartel de la X Semana de la Mujer por Abdón Anguita

M. Barragán

La X Semana de la Mu
jer, organizada por el Area 
de Servicios sociales, Mujer 
y Consumo del Ayuntamien
to de Almodóvar del Cam
po, se celebrará este año del 
20 al 24 de marzo. En pala
bras de la concejal de Mu
jer, Paqui Ibáñez, este déci
mo aniversario se compone 
de un manojo de actividades 
muy variadas, entre las que 
destaca una exposición de 
fotografías sobre la mujer, 
ayer y hoy y en Almodóvar; 
donde se recoge la partici
pación del colectivo femeni
no en la vida económica, 
social, educativa y cultural, 
política, etc.

Las actividades darán 
comienzo el 20 de marzo en 
el Centro Cultural «Casa de 
la Marquesa» a las 6 de la 
tarde, donde se procederá a 
presentar el programa de 
actos a desarrollar hasta el 
24 de marzo, así como la in
auguración de la exposición 
fotográfica, «Realidad de 
mujer en el siglo XX». La 
muestra ofrecerá al visitan
te un repaso por la evolución 
de la mujer en la sociedad 
de Almodóvar y su incorpo
ración al mundo laboral, po
lítico y cultural. A continua
ción, los asistentes disfruta
rán de una aperitivo en la 
«Bodega del Cacho», un 
centro de ocio que conserva 
el sabor más tradicional 
manchego.

El martes 21 será el día 
reservado a la literatura, en 
el Centro Cultural y, también 
alas 6 de la tarde, la poetisa 
manchega, Jacinta del Ñuño, 
autora del libro de poemas 
«Entre surcos de amor y ago

nía», ofrecerá un recital poéti
co. Con posterioridad en el mis
mo escenario se celebrará el IV 
Certamen literario de poesía y 
narración y la entrega de gana
dores en el concurso de carte
les. Bajo el lema «Color de Mu
jer», que simboliza los diferen
tes tipos de mujeres que hoy en 
día se dan en la sociedad, la 
obra de Abdón Anguita se alzó 
cón el triunfo.

Visita al Real Sitio

El 22 de marzo tendrá lu
gar un viaje-turístico cultural a 
la Ciudad de Aranjuez. La sali
da se realizará a las 7 de la 
mañana para proseguir con el 
siguiente programa, visita a la 
Casita del Labrador, Jardines 
del Príncipe, Museo de Falúas 
Reales o Casa de Marinos. El 
almuerzo está previsto en uno 
de los restaurantes más típicos 
de Aranjuez, «La Colmena». Por 
la tarde se visitará el Palacio 
Real y Museo de la Vida, las 
Fuentes del Jardín de la Isla, 
una panorámica de la ciudad 
para conocer sus calles y edifi
cios más pintorescos, la Plaza 
de toros y el Museo Taurino, etc. 
El regreso se realizará alas 8 de 
la tarde.

El X concurso de postres y 
dulces típicos Manchegos se 
desarrollará el 23 de marzo en 
el Bar-restaurante «La Posada». 
Este tradicional concurso orga
nizado por el Area de Servicios 
sociales y Consumo, tendrá en 
esta edición como novedad una 
conferencia a cargo de la doc
tora Ana Ordoñez Franco. Esta 
médico especialista en Nutrición 
Clínica abordará el tema «Acei
tes y otras grasa: Todo el sabor 
al servicio de tu salud», la char
la ha sido organizada en cola
boración con Puleva.

Durante el transcurso 
de la conferencia, el jurado 
procederá a la degustación 
y consiguiente deliberación, 
que determinarán los postres 
y dulces típicos ganadores. 
El jurado estará compuesto 
por José Arenas, propietario 
de Productos Arenas (Corral 
de Calatrava), Soledad de 
Gregorio, propietaria del 
Mesón Gallardo Vizcaíno 
(Almodóvar), José Sánchez, 
propietario del restaurante El 
Comendador (Almodóvar) y 
César Ramírez, Jefe de Sec
ción de la Pastelería y Pa
nadería Continente.

La semana se cerrará 
el día 24 con un encuentro 
entre mujeres de aldeas y 
Almodóvar. Este año he
mos intentado que las mu
jeres de la aldeas participen 
en las actividades y conoz
can un poco mejor el muni
cip io, comenta Paqui 
Ibáñez. La jornada se abri
rá a las 11 horas de la ma
ñana con una visita guiada 
por los lugares más 
em blem áticos de
Almodóvar. A las 2 de la tar
de las participantes disfru
tarán de un típico almuerzo 
en el restaurante El comen
dador y por la tarde a las 6 
las actividades se desarro
llarán en el Teatro. Rompe
rán el hielo la Asociación de 
amas de Casa consumido
res y Usuarios, «Calatrava» 
que representarán el saine
te de los Hermanos Quin
tero, «El Cuartito de hora». 
Asimismo, las componentes 
de esta Asociación realiza
rán una exhibición de Sevi
llanas y para finalizar tendrá 
lugar un desfiles de Traje de 
las décadas más represen
tativas del Siglo XX.

El Club de lectura analizará la 
nueva publicación de Juana  
Yanguas

Juana Yaguas

Oretania

El Club de lectura de la Bi
blioteca Pública Municipal va a 
trabajar durante los meses de 
marzo y abril sobre un libro de 
una narradora local, Juana 
Yanguas editado recientemente 
por la Diputación Provincial, den
tro de su colección «Ojo de pez», 
bajo el título Por tu rastro (2000).

La obra es una colección 
de relatos escritos en primera 
persona y con un fuerte grado 
de implicación de la autora. Con 
una prosa seca y lacónica, di
recta al corazón, van producién
dose una serie de secuencias 
donde el erotismo, la pareja, el 
absurdo e incluso lo fetichista y 
morboso e dan a conocer jugan
do siempre en los límites de la 
pasión, el sueño, y el deseo. En 
tono de monólogo interior, a 
veces insistentemente poético, 
los diferentes escenarios y per
sonajes de Por tu rastro acaban 
por construir piezas de un mis
mo cuerpo unitario.

Juana Yanguas Romero, 
nació en Madrid en 1979 y a sus 
veinte años se establece en

Almodóvar, donde reside en la 
actualidad, cuenta en su haber 
con numerosos premios, entre 
los que destacan el segundo 
premio de Novela de la «Dipu
tación de Burgos» (1999) y el 
Primer Premio de Novela «Uni
versidad Politécnica de Madrid» 
(1998) por su obra Gurú».

Asimismo, la escritora co
mentaba durante la inaugura
ción de las jornadas dedicadas 
a los « Jóvenes escritores para 
un nuevo milenio», celebradas 
en Almodóvar, que una de sus 
ilusiones es presentarse y po
der optar a algún premio litera
rio de ámbito reconocido pres
tigio en el panorama nacional, 
como el Nadal.

Los libros pueden recoger
se en la Biblioteca Pública Mu
nicipal a partir del jueves 16 de 
marzo. La primera reunión para 
comentar la obra en su conjun
to será el día 12 de abril a las 
18.00 horas en el Centro Cultu
ral «Casa de la Marquesa». 
Mientras que el encuentro con 
la autora tendrá lugar el 27 de 
abril también a las 6 de la tarde 
en el Centro Cultural.

La UP desarrolla una nueva 
Escuela de Padres en el colegio  
M aestro Avila

Oretania

La Universidad Popular de 
Almodóvar del Campo desarro
lla desde el 1 de marzo el pro
grama de Escuela de Padres di
rigido a los centros de educa
ción primaria y secundaria. En 
el mismo participan los colegios 
Cooperativa Juan de Avila y 
Santa Teresa, Colegio Maestro 
Juan de Avila y el Instituto de 
Enseñanza Secundaria San 
Juan Bautista de la Concepción.

Todos los miércoles, hasta 
el mes de mayo, de tres a cinco 
de la tarde en el aula de infor
mática, cedida por el colegio 
Maestro Juan de Avila, una psi- 
cóloga abordará junto a los pa
dres los problemas más comu
nes que surgen en esta etapa 
de la vida y ayudar a los niños y 
jóvenes a ser más felices.

Dentro del programa se in
cluyen pautas para guiar la con

ducta infantil, técnicas para re
ducir o incrementar las conduc
tas. Cómo ser padres perfectos, 
mejorar la autoestima en los ni
ños, fobias infantiles, los celos, 
el lenguaje infantil, juegos y te
levisión, niños hiperactivos y la 
adolescencia serán los temas 
abordados por la psicóloga 
Montserrat López.

Este curso se ha imparti
do con anterioridad, y dentro de 
las actividades descentraliza
das de la U , en el barrio de San 
Antón, en una de las aulas ce
didas por el colegio Público Vir
gen del Carmen. La concejal de 
Cultura Paqui Ibáñez afirma 
que la Escuela de Padres de
sarrollada durante el primer tri
mestre del curso 99/2000, ha 
contado con la asistencia de 
unas 40 personas, entablándo
se un diálogo muy enriquece- 
dor entre los padres y la 
monitora del curso.
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Doscientos empresarios y representantes de 
asociaciones lo han conocido

Becas de Formación 
de la Junta

Oretania

La Mancomunidad de 
Municipios del Campo de 
Calatrava ha finalizado una 
campaña de divulgación en
tre los empresarios y asocia
ciones de la comarca del 
programa de becas de la 
Consejería de Industria de la 
Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha. La Man
comunidad ha llevado a 
cabo esta iniciativa como 
entidad promotora del Pac
to Comarcal de Empleo, a 
través del Centro Comarcal 
de Empleo y los diferentes 
ayuntamientos de la zona.

Casi 200 empresarios 
y representantes de asocia
ciones han conocido de cer
ca este programa regional, 
que estará abierto hasta el 
15 de abril. Esta iniciativa se 
enmarca dentro de los obje
tivos de divulgación de las 
medidas de fomento de em
pleo recogidas por el Pacto 
Comarcal de Empleo del 
Campo de Calatrava, y la

han realizado los miembros 
del Centro Comarcal de Em
pleo, los técnicos de la Man
comunidad y de los diferen
tes ayuntamientos.

Asimismo, desde la 
oficina del Centro Comarcal 
de Empleo, ubicada en la 
Plaza Mayor de Almagro, se 
sigue atendidendo a todos 
aquellos empresarios que es
tén interesados.en conocer 
más profundamente este 
programa. El teléfono de 
contacto es el 926 26 10 15.

Por otra parte, hay que 
señalar que con las acciones 
emprendidas en el pasado 
ejercicio y las que se están 
llevando a cabo en la actua
lidad, la Mancomunidad de 
Municipios del Campo de 
Calatrava pretende que los 
empresarios y asociaciones 
de esta entidad oferten un 
importante número de plazas 
para que un nutrido grupo de 
jóvenes de la comarca pue
dan acogerse a estas becas 
de formación en las empre
sas de la zona.

C alzada de C alatrava

Plan Social de empleo
Oretania

El Ayuntamiento de 
Calzada de Calatrava ha 
empezado a aplicar el Plan 
Social de Empleo de la Jun
ta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha median
te el que 24 personas del 
municipio, que se encontra
ban en el paro, están ya tra
bajando. Son doce mujeres 
y otros tantos hombres los 
que se benefician de esta pri
mera fase del plan en la que 
se han invertido 8 millones 
de pesetas.

Según explica el alcal
de, Francisco Espinosa, es
tas personas acometerán di
ferentes trabajos en el anejo 
de Huertezuelas como la re
paración de calzadas, el 
blanqueo y'diversas mejoras 
de su iglesia y la recupera
ción de las zonas verdes de 
esta pedanía.

Gracias a este Plan 
Social de Empleo también 
se arreglará la techumbre de 
la antigua biblioteca de Cal
zada, se abordarán mejoras 
en el saneamiento y se cons
truirá una nave almacén. 
Además, en esta localidad 
se recuperarán diferentes 
zonas verdes.

Aunque en esta pri
mera fase se van a invertir 8 
millones de pesetas, el

& I IS S S I ---- ¡■ÁiJá.r'?.

Francisco Espinosa

Ayuntamiento de Calzada ha 
solicitado a la Consejería de 
Industria de la Junta la can
tidad de once millones y dos
cientas veinte mil pesetas 
para que 34 personas del 
municipio consigan un em
pleo, al menos durante tres 
meses.

Con el plan que aho
ra se inicia, se da el pistole
tazo de salida a los diferen
tes programas sociales de 
empleo del año 2000. De 
hecho, próximamente tam
bién comenzará a aplicarse 
el Plan de Empleo de la Di
putación Provincial, que per
m itirá que varios 
desempleados del municipio 
calzadeño puedan paliar su 
situación económica.

Bolaños

Se ha incrementado un 53% con respecto al del año pasado

El presupuesto para el 2000  
superará los 1.000 millones

Oretania

El alcalde en una visita al Polígono Industrial

El pleno del Ayuntamiento 
de Bolaños aprobó este jueves, 
con los votos a favor del PP y 
los votos en contra del PSOE, 
los presupuestos municipales 
para el año 2000, que superan 
por primera vez los mil millones 
de pesetas. Los capítulos más 
importantes son los de Inversio
nes, con 388 millones de pese
tas, y el de Personal, que as
ciende a 371 millones.

El presupuesto del Ayun
tamiento de Bolaños ronda este 
año los 1.114 millones de pe
setas y, según el teniente de al
calde, Miguel Ángel Valverde, 
son «unos presupuestos muy 
realistas, que responden a las 
necesidades del. municipio».

El capítulo uno, el de 
Personal, tiene consignados 
371 millones y en él se recoge 
el coste que supondrá las nue
vas plazas que va a ofertar en 
el 2000 el Ayuntam iento 
bolañego, como son una de ar
quitecto municipal, otra de ar
chivero-bibliotecario y una ter
cera de policía municipal.

Otro apartado cuantioso 
es el de las Inversiones. El 
equipo de Gobierno quiere em
pezar el nuevo siglo generan
do riqueza en el municipio y es 
consciente de que para conse
guirlo hay que invertir en 
infraestructuras.

I Fase del Polígono 
Industrial

Por ello, se construirá la 
segunda fase del Polígono In
dustrial, al que se destinarán 
75 millones de pesetas. Este 
polígono albergará un centro 
de formación y un fufuro vive
ro de empresas para los em
presarios del municipio que 
quieran emprender un negocio. 
Este proyecto se está llevan
do a cabo gracias al INEM, que 
financia la Escuela Taller que 
está acometiendo los diferen
tes trabajos.

La mejora de la infraes
tructura viaria supondrá 100 mi
llones, y a la construcción de

una Casa de Cultura y una resi
dencia de ancianos (con capa
cidad para 30 camas) se desti
narán más de 150 millones. 
También se invertirá en la me
jora de las instalaciones depor
tivas de la localidad.

Se trata, sin duda, de uno 
de los proyectos presupuesta
rios más ambiciosos de los últi
mos años en Bolaños, ya que 
se ha incrementado en un 53% 
respecto al presupuesto del año 
99 que apenas superaba los 700 
millones de pesetas. También 
ha sufrido un espectacular au
mento el capítulo de Inversio
nes, que se han triplicado, pues 
él año pasado se destinaron 133 
millones a este fin.

Para la «Comunidad Escuela de Salud-Alcazul

La M an co m u n id ad  C am p o  d e  
C a la tra v a  co n vo ca  e l p rim e r  

con cu rso  c o m a rc a l de  Log otipo s
Oretania

La Mancomunidad de Mu
nicipios Campo de Calatrava 
ha convocado el I Concurso 
Comarcal de Logotipos «Co
munidad Escuela de Salud- 
Alcazul» para jóvenes con eda
des comprendidas entre los 10 
y 18 años. El objetivo de este 
certamen es que ambos pro
gramas se doten de un logotipo 
juvenil que sirva como anagra
ma de las acciones que se van 
a desarrollar gracias a estas 
dos iniciativas de dinamización 
juvenil y prevención de las 
drogodependencias. Tanto el 
programa Comunidad Escuela 
de Salud como Alcazul se fi
nancian con fondos de la Man
comunidad Campo de 
Calatrava y de la Junta de Co
munidades de Castilla-La Man
cha.

El logotipo se aplicará

para promocionar las aptitudes 
saludables y de tiempo libre de 
estos dos programas entre los 
jóvenes de 10 a 18 años de la 
comarca. En el concurso pue
den participar los chicos y chi
cas que tengan esta edad y las 
obras deberán ser originales e 
inéditas. Los logotipos pre
sentados deberán reunir las si
guientes consideraciones téc
nicas: dos trabajos como máxi
mo por autor; de técnica y te
mática libre; sobre papel; con 
un máximo de dos colores más 
el negro y deberán tener unas 
dimensiones máximas de vein
te centímetros.

Los trabajos deberán 
presentarse sin firma y con 
lema. En un sobre cerrado 
aparte irá el mismo lema en el 
exterior. En el interior figurará 
el nombre y apellidos del au
tor, domicilio, teléfono y loca
lidad de residencia . Los

logotipos que opten al concur
so se depositarán en cualquie
ra de los pueblos que forman 
la Mancomunidad antes del 14 
de abril.

Los premios estableci
dos son tres: un primero de 
20.000, un segundo de 15.000 
y un tercero de 10.000 pese
tas canjeables por material 
deportivo. Todos los partici
pantes recibirán diploma acre
ditativo.

Un año más, tanto el 
programa Comunidad Escuela 
de Salud como Alcazul ya es
tán en marcha a través de los 
diferentes talleres y activida
des, que incluyen desde 
manualidades o pintura de tela 
hasta teatro, televisión o radio. 
Este verano está previsto que 
se lleve a cabo un campamen
to de vacaciones con activida
des de natura leza, 
medioambiente y deporte.
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El Delegado se comprometió a que el instituto inicie su actividad en el
próximo curso

La Delegación de Educación 
destinará 244 millones al IES

Oretania

El alcalde, Fernando 
Calso junto al concejal de Edu
cación Jacinta Monroy mantu
vieron en Ciudad Real una re
unión con el Delegado de Edu
cación, José Fuentes Pastrana 
a fin de abordar el proyecto de 
construcción del Instituto de Se
cundarla en Argamasilla, que 
ha pasado a ser competencia 
de la Junta de Comunidades.

Los ediles consiguieron e l. 
compromiso del Delgado para 
que en este año 2000 sea apro
bado y presupuestado la termi
nación del IES, por un valor de 
244 millones de pesetas. El Ins
tituto constará de 12 unidades 
de la ESO y 4 unidades para 
Bachillerato. Además, de todas 
las aula complementarias para 
la formación especializada y el 
gimnasio. José Fuentes se 
comprometió a que el Instituto 
esté a pleno rendimiento en el 
curso 2002-03 y se mostró par
tidario de abordar el proyecto 
en una sola fase, en lugar de 
en varias-, tal y como se plan
teó desde el Ministerio de Edu
cación y Cultura antes del tras
paso de las competencias. Lo 
que significará el inicio de la 
actividad escolar mientras se 
completa el proyecto.

En la reunión mantenida 
con el Delgado, José Fuentes, 
los representantes del Ayunta
miento solicitaron una subven
ción para la adquisición del 
equipamiento necesario para 
comenzaren el curso 2000-01. 
De las decisiones tomadas en 
la reunión con José Fuentes, 
el alcalde dio cuenta en la Co
misión de Gobierno celebrada 
el 6 de marzo.

Asimismo, se ha progra
mado un nuevo colegio con 6 
unidades para educación in-

Jacinta Monroy

fan til y 12 unidades para 
educaión primaria, con sus 
anexos por valor de 200 millo
nes. La intención de la 
concejalía es la de construir un 
nuevo centro escolar junto al 
Instituto de Secundaria.

Módulo de Soldadura

La Comisión de Gobierno 
hizo pública la notificación re
mitida por la consejería de In
dustria y Trabajo, en la que se 
informaba al Ayuntamiento de 
la concesión de un módulo de 
Soldadura y Carpintería Me
tá lica . De esta forma, 
Argamasilla consigue uno de 
los dos módulos de formación 
y empleo solicitados para el 
presente año.

El curso tendrá un presu
puesto de 6.250.000 pesetas, 
en el que están Incluidos los

gastos de contratación de los 
monitores, la adquisición del 
material básico, así como la re
muneración que percibirán.ios 
asistentes al mismo. El módu
lo se desarrollará durante 5 
meses y formará a 12 perso
nas que se encuentren en si
tuación de desempleo.

Asimismo, la Comisión de 
Gobierno aprobó la concesión 
de 300.000 pesetas para 
Mozambique, con cargo a la 
partida 0,7 que por la premura 
de tiempo tendrá que ser rati
ficado por el próximo pleno. La 
adscripción al programa de 
«Vacaciones en paz» finan
ciando los gastos de desplaza
miento a siete niños saharuis. 
Así como, so lic ita r a la- 
Consejería de Cultura una sub
vención para los programas 
magia Manía, Club de lectura, 
Cuenta Cuentos y Teatro.

El Ayuntam iento reafirm a los 
requisitos para acceder a las VPOs

Oretania

El Equipo de Gobierno 
en el A yun ta m ie n to  de 
A rgam asilla , ante los co 
mentarios que se van exten
diendo en el municipio, re
lativos a ubicar en las v i
viendas que el Ayuntamien
to pretende rea liza r en la 
u rb an iza c ió n  «Los
Encinares», a un determina
do colectivo, ha hecho públi- 

' có un comunicado.
En el mismo el equipo 

de gobierno señala que en el 
apartado dedicado al urba
nismo, del programa electo
ral ofrecido por el partido so
cialista, se contempla la edi

ficación de viviendas de pro
tección oficial. Los trámites 
para la rea lización de las 
mismas, ya han comenzado. 
Y la parcela ofrecida para su 
ubicación, referida en «Los 
Encinares», ya ha sido co
municada a la Junta.

Asim ismo, el proyecto 
cuenta con la aprobación de 
todos los grupos políticos de 
la atual Corporación Munici
pal (PSOE, PP, IU), y tiene 
como destinatarios de las vi
viendas a los vecinos de 
A rgam asilla  de Calatrava, 
con independencia de sus 
ideas, creencias, afinidades 
y dem ás c irc u n s ta n c ia s , 
dentro del marco constitu

cional. Pero sin ser predes
tinadas a ningún colectivo ni 
personas que no cumpla con 
los requisitos exigidos por la 
Comunidad Autónoma y el 
Ayuntamiento; y cuya sínte
sis se puede realizar de la 
forma siguiente: Vecinos re
sidentes de estee Municipio, 
antigüedad en la residencia, 
rentas económicas menores 
y matrimonios jóvenes.

Todos estos requisitos, 
serán va lo rad o s  y 
consensuados por los 13 
concejales que forman par
te de la Corporación, y se 
a c r e d i t a r á n  
documentalmente en el mo
mento que se determine.

«Lo Mejor de Ciudad Real» 
Argam asilla de Calatrava

F .mw?-
guía turística de la provincia de ciudad real

1 Plano ca lle je ro  
|  D irectorio  
I  H istoria  
ir- Cultura 
= Personajes 
I  Gastronomía 
\  Fiestas 
< Tradiciones 

'M onum entos 
Ig lesias

Portada del n° 2

Oretania

Ediciones C&G, y el 
Ayuntamiento de Argamasilla 
de Calatrava, han llegado a 
un acuerdo para la edición 
del número dos de «Lo Me
jor de Ciudad Real»; que en 
esta ocasión estará dedica
do en exclusiva a la localidad 
de Argamasilla de Calatrava. 
En él se destacará lo mejor 
de esta población, su cultu
ra, historia, arte, tradiciones, 
calles, Industria, etc. Incluirá 
un directorio, con empresas, 
asociaciones, direcciones y 
teléfonos de interés así como 
un plano ca lle je ro .

Además de realizarse la 
distribución a nivel provincial, 
(a todos los quioscos y libre
rías de la provincia con un 
total de 600 puntos de ven
ta), el Ayuntamiento ha reser
vado 1000 ejemplares, para 
su distribución directa, de los 
5.000 que Ediciones C&G 
pondrá a la venta.

Portada del n° 1

Ediciones C&G, a pesar 
de su reciente creación (un 
año) cuenta con numerosas 
publicaciones, entre las que 
se encuentra el periódico 
Oretania, la revista anual 
«La Cuerda», el periódico 
«Castillete» y títulos de libros 
entre otros; «Francisco 
Sánchez Menor y el Atletis
mo en Puertollano» de 
Eduardo Egido Sánchez, la 
reedición de «La Fuente 
Agria, la Casa de Baños y el 
Ejido de San Gregorio de 
Puertollano durante la se
gunda mitad del siglo XIX» 
de Francisco Gascón Bueno.

Con «Lo Mejor de Ciu
dad Real, 104 pueblos», pri
mer título de esta revista, se 
inicio un nuevo proyecto edi
torial para, como su nombre 
indica, dar a conocer lo me
jor de está provincia, que tie
ne como continuación este 
nuevo título que a principios 
del mes de abril estará en los 
quioscos.

| Museos 
Hoteles 
Teatros 
Restaurantes 
Música y  baile  
Bares y  tabernas 
Gaierías de A rte  
Compras 
Deportes 
Paseos turísticos 
Plastas 
Gastronomía 
Artesanía
Servicios /M
Campings /¿ T  

r Senderismo YJSt ■ ' Y
Carreteras /W
Paisajes
Cultura A tfry

Ediciones

^C&G

i

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Oretania. #19, 16/3/2000.



12 I O re ta n ia PROVINCIA M arzo  2000.
2 a Q u i n c e n a

Ofertan 360 de las 1.768 plazas disponibles

Programa de 
Termalismo Social en 

Castilla-La Mancha

Balneario Cervantés en Santa Cruz de Múdela

Oretania/Ciudad Real

El “Balneario Cervantes” 
de Santa Cruz de Múdela y los 
“Baños de Fuencaliente” son 
dos de los cinco balnearios de 
Castilla-La Mancha que partici
pan en el programa de 
Termalismo .Social patrocinado 
por el Gobierno regional a tra
vés de la Consejería de Bienes
tar Social.

Este programa tiene un 
doble objetivo porque ofrece a 
los mayores de nuestra región 
la posibilidad de disfrutar de tra
tamientos termales que mejoren 
su estado de salud y, en conse
cuencia, les proporcionen una 
mayor calidad de vida, y, al mis
mo tiempo, contribuye a 
dinamizar la actividad de los 
balnearios y a mantener los 
puestos de trabajo de estos es
tablecimientos, especialmente 
en temporada baja.

Las estancias se desarro
llarán entre los meses de mayo 
y diciembre en turnos de quin
ce días, durante los cuales los 
beneficiarios disfrutarán de alo
jamiento en habitación doble y 
manutención en régimen de 
pensión completa y participarán 
en actividades socio-culturales. 
A su llegada al balneario se les 
efectuará un reconocimiento 
médico y se les prescribirá el 
tratamiento termal más adecua
do para cada caso; pasada la 
quincena, el facultativo del bal
neario emitirá un informe final.

El precio de estas estan
cias en balnearios de la región 
es de treinta y seis mil pesetas, 
importe que se reduce a treinta 
y tres mil en caso de matrimo
nios o persona con relación de 
convivencia. La Junta de Comu
nidades asume el resto de los 
costes del programa, cuyo im
porte total ronda los ciento vein
tinueve millones de pesetas, con

una aportación de setenta millo
nes.

Además de los dos balnea
rios de la provincia de Ciudad 
Real, en el programa de 
Termalismo Social participan 
otros tres situados en la provin
cia de Albacete, los “Baños de 
Benito”, en Reolid, los “Baños 
de la Concepción”, en Villatoya, 
y los “Baños de Tus”, en la loca
lidad del mismo nombre, que 
ofertan un total de 1.768 plazas. 
De ellas cien corresponden a los 
“Baños de Fuencaliente” y dos
cientas sesenta al “Balneario 
Cervantes”.

Las personas interesadas 
en disfrutar de una quincena en 
uno de estos balnearios debe
rán ser residentes en Castilla- 
La Mancha y tener más de se
senta y cinco años de edad o ser 
pensionistas por jubilación o in
validez; también podrán bene
ficiarse del programa los pensio
nistas de viudedad u otras pen
siones siempre que hayan cum
plido los sesenta años. Todos 
acreditarán que precisan los 
estos tratamientos termales y

que carecen de contraindicacio
nes para la recepción de los 
mismos.

En la presentación de este 
programa de Termalismo, el 
delegado de la Consejería de 
Bienestar Social, Santiago 
Alonso, estuvo acompañado por 
los gerentes de “Balneario 
Cervantes” y de “Baños de 
Fuencaliente”, Dolores Yario y 
Miguel Muñoz, quienes reseña
ron los alicientes de sus instala
ciones.

El balneario de Santa Cruz 
de Múdela ofrece todas las co
modidades de un hotel de tres 
estrellas y tratamientos para las 
afecciones reumáticas y 
artríticas, mientras que el de 
Fuencaliente, además de su 
entorno privilegiado, tiene como 
principal activo las grandes cua
lidades terapéuticas de sus 
aguas, que manan todo el año 
a una temperatura de entre 
treinta y seis y treinta y ocho gra
dos; las aguas se utilizan con 
estos fines terapéuticos desde 
el siglo XII y fueron declaradas 
de utilidad pública en 1869.

E stam os  a  su d ispo sic ió n  e n :

Ctra. Puertollano-Argamasilla,

Tels.: 926 477340

Su
c o n c e s io n a r io  

Citroen en 
PuertoSiano

Tomás Robledo, 
nuevo tesorero de la 
Diputación Provincial

Tomás Robledo prometiendo su cargo

El hasta ahora interventor del Ayuntamiento de Ciudad 
Real, Tomás Robledo, ha tomado posesión del cargo de te
sorero de la Diputación de Ciudad Real, en comisión de ser
vicios. Ha sido en el despacho del presidente de la Corpora
ción Provincial, Nemesio de Lara, ante su presencia y ante 
la atenta mirada de los cuatro vicepresidentes y de la secre
taria general, así como de la interventora y otros funciona
rios de la casa. Tomás Robledo ha prometido su cargo ante 
la Constitución y después ha recibido las felicitaciones de 
los presentes. Nemesio de Lara le ha dado la bienvenida y 
ha señalado que con su incorporación a la Diputación Pro
vincial se completan los tres pilares sobre los que se susten
ta la vida administrativa de la institución, es decir, la Secre
taría, la Intervención y la Tesorería.

Realizará la auditoría del ayuntamiento de Pedro Muñoz

Carazo Durban se asocia con 
la Confederación Española de 
Auditores

Ayuntamiento de Pedro Muñoz

La Confederación Española de Auditores ha incorpora
do en los pasados meses a nuevos socios, entre los que se 
encuentra Carazo Durbán Auditores, con delegación en Ciu
dad Real, dentro de una estrategia de expansión de la Con
federación para incrementar su volumen de negocio y si
tuarse entre las primeras firmas nacionales de la auditoría y 
consultoría.

Dentro de este proceso de expansión, la Confedera
ción Española de Auditores ha resultado recientemente 
adjudicataria de la auditoría de cuentas del ayuntamiento 
ciudadrealeño de Pedro Muñoz, para el período comprendi
do entre los años 1996 y 1999.

Carazo Durbán Auditores, empresa con oficinas en las 
provincias de Jaén y Ciudad Real, nació como sociedad en 
1990 absorbiendo la actividad que durante años venía ejer
ciendo el Gabinete Carazo Durbán. Esta empresa cuenta 
con una división de consultoría especializada en servicios a 
pequeñas y medianas empresas.

Carazo Durbán ha experimentado un fuerte crecimien
to en los pasados años que le ha llevado a incrementar con
siderablemente su cartera de clientes en Andalucía, Castilla- 
La Mancha y Madrid . Esta empresa cuenta con 8 profesio
nales, siendo su socio en Ciudad Real el abogado y auditor 
Bernardo Sevillano.
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Afectará a unos 131.000 habitantes de la zona dé cobertura del Consorcio

RSU y Mobec firm an un convenio 
para la recogida de pilas

Oretania/Ciudad Real

El Consorcio de Resi
duos S ó lid o s  U rbanos 
(RSU) de Ciudad Real y la 
em presa Mobec S.L. han 
firm ado  en la D ipu tac ión  
Provincial un convenio que 
perm itirá la recogida de p i
las y acumuladores e léc tri
cos en la zona de cobertu
ra del Consorcio, y que be
ne fic ia rá  a unos 131.000 
habitantes de 29 loca lida 
des de la provincia.

En la firma estuvieron 
presentes el presidente del 
Consorcio de Residuos Só
lidos U rbanos de C iudad 
Real, Francisco Espinosa, y 
el gerente de la empresa 
c a s t e l l a n o - m a n c h e g a  
Mobec S.L., Francisco Mo
ra les E scribano , además 
del gerente del Consorcio 
RSU, Francisco Javier Mo
reno Quintanilla.

Francisco Espinosa, 
expresó su satisfacción por 
la firma de este convenio, 
que repercutirá muy positi
vamente en que en nues
tros vertederos no se en
cuentren estos elem entos 
tóxicos y altamente conta
minantes.

J a v ie r M oreno
Quintanilla gerente del RSU 
ciudarrealeño, indicó que la 
firma de este convenio nos 
pe rm ite  a da p ta rn o s  a la 
normativa europea en la e li
minación de este tipo de re
siduos, y es un paso más en 
la cadena que concluirá en 
la recogida selectiva de re
siduos en toda la provincia

Gracias a este progra
ma, -añadió Javier Moreno- 
se han instalado 341 peque
ños contenedores de 25 li
tros de capacidad en zonas 
de in te rio r de centros o fi
ciales, Ayuntam ientos, co
legios, o estab lecim ientos 
expendedores de este tipo 
de m ateria les. Como dato

Francisco Espinosa presidente del Consorcio durante la firma del convenio junto a F. Javier Quintanilla Gerente de R.S.U. y Francisco Morales de Mobec.

indicó que cada ciudadano 
genera al año 10 pilas y que 
el coste para la elim inación 
de este residuo está en to r
no a las 30 pesetas habitan
te y año.

F ra n c is c o  M o ra le s , 
gerente Mobec S.L., ind i
có que su empresa está au
torizada por la Junta de Co
m unidades de C astilla -La  
Mancha para la gestión de 
este tipo de residuos, y será 
la encargada de recoger los 
más de 1.000 contenedores 
que se encuentran d istribu i
dos por toda la geografía 
provincial y transportará su 
carga hasta un centro de 
rec ic lado  ubicado en B il
bao, en donde se almacena

rá en un depósito de segu
ridad, de la misma forma 
que vienen rea lizando en 
o tra s  p ro v in c ia s  com o 
Cuenca.

V a ldepeñas, con 75 
contenedores, y La Solana, 
con 43, son las localidades 
en las que más recipientes 
se han instalado al ser las 
poblaciones, de las integra
das en el convenio, con ma
yor número de habitantes. 
Le siguen M iguelturra, con 
26 c o n te n e d o re s ,
Almodóvar del Campo, con 
22, y Almadén con 21.

El resto de las loca li
dades donde se han insta
lado contenedores son las 
siguientes: A lam illo , A lco

ba, A lc o le a , A lm a g ro , 
A lm uradlel, Arroba, Calza
da, C a rr ió n , C a s te lla r , 
G u a d a lm e z , H in o jo s a s , 
Luciana, Moral, Navalpino, 
P ie d ra b u e n a , P ueb la  de 
Don Rodrigo, Retuerta del 
B u llaque , Santa Cruz de 
M úde la , T o rre n u e va , 
V illahe rm osa , V illam ayor, 
Infantes, V illa r del Pozo y 
Vi 11 a rru b i a de los Ojos.

Este nuevo se rv ic io  
que va a prestar el Consor
cio RSU en co labo rac ión  
con la empresa Mobec S.L. 
se adecúa a la po lítica  y 
norm ativa m edioam bienta l 
v ig e n te  que im pone  la 
Unión Europea.

Se espera que, en un

corto periodo de tiempo, el 
resto de los Ayuntam ientos 
integrados en el Consorcio 
ofrezcan a sus ciudadanos 
la posibilidad de participar 
en este interesante progra
ma de recogida se lectiva, 
que es posible gracias al 
convenio que hoy se firm a.

A dem ás, du ran te  el 
desarrollo del programa se 
acometerán múltiples accio
nes d iv u lg a tiv a s  y de 
conc ienc iac ión  ciudadana 
para mostrar los importan
tes b e n e fic io s
mediambientales derivados 
de la puesta en marcha de 
este programa y la necesi
dad de la colaboración ciu
dadana para lograr el éxito.

ei vEmo ve wiümvvjóij eu w ^ w Jebeüuüve ¡jí vPí /mjM  vzomviAi 
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Julián CamachoT e le v is ió n  C iudad  R e a l, la  p r im e ra  
c a d e n a  de la  p ro v in c ia  que t ie n e  un 
c a r á c te r  p ro v in c ia l lle g a  a su p r im e r  
año de e m is ió n . Si to d o s  los c o m ie n 
zos son d uros , p a ra  e s ta  te le v is ó n  ha  
sido  aún  m ás c o m p lic a d o , ya que  el 
M in is te r io  de F o m en to  t ra to  de c e r r a r  
la  c a d e n a , y por e l m o m e n to  se  e n 
c u e n tra  en una s itu a c ió n  de a p e r tu ra  
c a u te la r . En E sp añ a  e x is te n  m ás de  
800 e m is o ra s  de te le v is ió n  lo c a le s  y 
en la  p ro v in c ia  de C iudad  R eal a b rió  
e x p e d ie n te  a tre s  c a d e n a s , lo que c o n 
llevó  e l c ie r r e  de las  o tra s  dos. Su 
d ire c to r  Ju liá n  C am ach o  d ic e  c re e r  en  
la  ju s t ic ia  y en la  lib e r ta d  de e x p re 
s ión , que a firm a  a p lic a n  c a d a  d ía  en  
su c a d e n a .

Pon en marcha e l orfeón 
de tu fie l pajarería 
y  enciende tu melodía 
con ascuas del corazón.
Dale a l mundo tu canción 
amorosa y  cristalina.
Dale la luz peregrina 
de tus sinceras besanas 
y  de esas rimas que ganas 
con tu musa genuina.

Sigue soñando tu flor, 
tu sol y  tu primavera 
para que sea verdadera 
la ley de tu ruiseñor.
Sigue pronunciando amor 
con voz sencilla y  segura.
Sigue llenando de albura 
tus impacientes baladas 
y  saciando a bocanadas 
tu sed de paz y  ternura.

«Dale al mundo tu canción» 
Vicente Cano

¿Qué balance haría tras el primer años de emi
sión de Televisión Ciudad Real?

El balance es altamente satisfactorio. Hemos con
seguido una introducción que no esperábamos con tanta 
rapidez. Estamos ofreciendo toda la información «cer
cana» que los telespectadores nos demandan, hemos 
aumentado la producción propia, llegando a todos los 
sectores de nuestra sociedad.

Cubrimos eventos y las fiestas de interés de la 
provincia, en nuestra programación incluimos tres in
formativos, un magazine, un programa deportivo y una 
tertulia diaria; un programa de educación, uno de hu
mor, música , cine...

¿En qué situación se encuentra la cadena tras 
el intento de cierre de las televisiones locales en 
Ciudad Real?

¿Qué opinión les merece el hecho de que el 
Ministerio de Fomento haya puesto especial inte
rés en las televisiones de nuestra provincia, cuan
do existen numerosas funcionando por todo el te
rritorio?

Cuando menos, nos parece una decisión sorpren
dente. Existen más de 800 televisiones locales en todo 
el territorio español, que funcionan a diario como noso
tros, incluso muchas con mayor cobertura que la nues
tra.

...Volviendo a Televisión Ciudad Real... ¿Cómo 
ha evolucionado en cuanto a contenidos y progra
mas desde las primeras emisiones hace ya un año?

La evolución.a lo largo de este año la he podido 
apreciar el propio telespectador. En nuestro primer año^ 
hemos aumentado los programas de producción pro
pia, hemos ampliado los contenidos que abordamos en 
nuestros programas. Además, hemos puesto un mayor 
esfuerzo personal, con mayores medios y más 
profesionalización.

¿Cuál es su cuota de pantalla y cómo definiría 
el tipo de espectador que tiene?

Potencialmente estamos llegando a 450.000 per
sonas, si bien, y según un estudio realizado reciente
mente nos.ven 203.000 personas al día. Es, sin lugar a 
dudas, el medio de más audiencia de la provincia. So
mos líderes en ciudad Real capital, Puertollano, 
Manzanares, Daimiel y Alcázar de San Juan.

Cubrimos todos los sectores, la información es 
recibida por gente madura; el magazine lo ven perso
nas de todas las edades, al igual que las tertulias... La

gente joven se conecta con nosotros a través de la 
música. El perfil es una persona entre 18 y 45 años, 
formada; es mujer por mañana y por la tarde; y por las 
noches son más los hombres que nos ven, y de poder 
adquisitivo medio.

¿Cómo afronta el futuro Televisión Ciudad Real 
en un mundo dominado cada vez más por las nue
vas tecnologías?

El reto es, sin duda, la televisión digital terrestre. 
Ahí debemos estar y por ahí debemos apostar. La tec
nología avanza tan rápido que muchas televisiones lo
cales se van a quedar obsoletas, a no ser que inviertan 
grandísimas cantidades.

La televisión por cable. ¿Sería uno de sus re
tos?

Como ya he dicho con anterioridad, el cable no 
será, seguro, el futuro de la televisión, y por tanto tam
poco el nuestro.

¿Qué le diría, para finalizar, al telespectador 
de Televisión Ciudad Real ?

Le doy las gracias por confiar en.nosotros, por 
apoyarnos, por seguirnos, por vernos. Afortunada
mente la gente sabe distinguir la verdad de la menti
ra, en dónde hay censura y en dónde no. Sabe agra
decer el esfuerzo técnico, económico y humano que 
televisión Ciudad Real realiza para que sean infor
mados verazmente y sin etiquetas. Jamás hemos 
impedido a nadie hablar en esta pantalla, ni hemos 
censurado... y eso la gente lo sabe y lo valora. Gra
cias a todos, de corazón.

Nuestra situación actual es de apertura cautelar. 
De cualquier forma, siempre hemos creído y creemos 
en la Justicia... Realizamos una labor social y somos 
un medio plural. Creemos en la libertad de expresión, 
que aplicamos cada día, y en el derecho al trabajo.

¿Cuáles van a ser los pasos a seguir en ade
lante fin de continuar el proyecto?

Queremos consolidar esta televisión. Para conse
guirlo debemos mejorar técnica y humanamente. Y al 
mismo tiempo, ofrecer más calidad y mejores progra
mas . Así como seguir apoyando todo lo que signifique 
bienestar, progreso y avance para nuestra provincia, 
de Ciudad, Real. < • - - - -•

.
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El presidente de la Cáma
ra de Comercio de Ciudad 
Real, Juan Antonio León 
Triviño, recibió al nuevo res
ponsable de la Oficina de la 
Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha en Bruse
las, Juan Francisco Fernández 
junto al director general de 
Asuntos Europeos, Juan José 
Granados, en su periplo de 
presentación en Ciudad Real. 
Flablaron de futuro y de cola
boración en materias como la 
formación de empresarios y 
motivación de éstos para co
laborar con otras empresas eu
ropeas. Aumentar la formación 
empresarial-en temas euro
peos y propiciar las relaciones 
bilaterales entre empresas fue
ron algunos de los temas abor
dados.

La entrevista mantenida 
en el despacho del presidente 
de la Cámara de Ciudad Real, 
en la que tomó parte también- 
el vicepresidente de la Cáma
ra de Comercio V icente 
Buendía y el delegado de Cul
tura, Angel López, se ha rela
cionado también con la respon
sabilidad de Juan Antonio León 
al frente del Consejo Regional 
de Cámaras,

Respecto al Consejo Re
gional, se ha acordado la pre
sencia permanente en Bruse
las de un representante del 
Consejo Regional de Cámaras, 
que será quien canalice los 
proyectos y acciones del Con
sejo Regional en Europa, des
de la plataforma de la propia 
Oficina de la Junta en Bruse
las, cuyo nuevo responsable, 
Juan Francisco Fernández, ha 
expresado el grado de buen 
entendimiento mantenido con 
León Triviño, lo que facilitará, 
sin duda, actuaciones futuras.

En la conversación se ha 
hablado, entre los proyectos 
que tiene emprendido la .Cá
mara de Comercio 
ciudadrrealeña, del futuro Ae
ropuerto de Ciudad Real, pro
yecto con el que la Oficina de 
la Junta en Bruselas, a través 
de su director, se ha propues
to colaborar estrechamente 
desde su atalaya europea, en 
asuntos que sean de su com
petencia y puedan favorecer su 
buena marcha.

En la entrevista se ha in
sistido en la importancia de au
mentar la formación de los em
presarios en materias euro
peas por las repercusiones 
positivas en la actividad de 
nuestras empresas que puede 
producir un mejor y mayor 
acercamiento a los asuntos 
europeos, tanto para la puesta 
en marcha de nuevos proyec
tos empresariales como para

el aumento de la 
com ercia lización  y
competitividad de nuestros 
productos en los mercados eu
ropeos.

La entrevista ha aborda
do, igualmente, la bondad de 
incrementar las relaciones bi

laterales entre empresas cas- 
tellano-manchegas y europeas 
así como u tiliza r 
empresarialmente las relacio
nes de hermanamiento de al
gunos de nuestros ayunta
mientos con los de ciudades 
europeas. Juan Antonio León Triviño

fordm ondeo am b ien te

*  aire acón 
con filtro a

elígelo, pruébalo y cómpralo con multiopción en:

902 442 442
w w w .fo rd .es

Elias Santos e Hijos, S.L.
Ctra. N-420, Km 165,2 PUERTOLLANO-Ciudad Real

El Consejo Regional de Cámaras tendrá un responsable allí

Acercamiento a los 
asuntos europeos
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En la comarca Puertollano la primera será «Vía Verde de San Quintín»

Rescatar del olvido líneas férreas para 
convertirlas en Vías Verdes

Las Vías Verdes, la conversión de antiguos caminos ferroviarios, que se encuentran en desuso, en vías destinadas ia  turismo se 
van a convertir en ejes de desarrollo lo ca l de zonas deprimidas de Castilla-La Mancha. En ia  comarca de Puertollano se han presen
tado cuatro proyectos para convertir estas líneas férreas en pasillos verdes, La de Puertollano -Marmoiejo, conocida como «Vía 
Verde de! Ojaiién»; i  a línea de peñarroya-Puertoiiano, «Vía Verde del Horcajo», Puertollano-Alm odóvar d e l Campo-San Quintín, «Vía 
Verde de San Quintín»; y  p o r último, ia línea que une esta ciudad industrial con Valdepeñas, conocida como «Vía Verde de / Campo 
de Caiatrava».

Mana» Barragán

El director General de 
Turismo, Juan Berenguer, vi
sitó Puertollano para conocer 
de primera mano los proyec
tos de conversión de antiguas 
líneas férreas en vías verdes, 
en los cuales el Ayuntamien
to de esta ciudad está traba
jando en la actualidad.

Juan Berenguer alabó la 
iniciativa de los miembros de 
la C orporac ión  de 
Puertollano, ya que, según 
dijo, el número de visitantes 
en C astilla -La  Mancha se 
incrementó en el año pasado

en un 37,5% sobre los resul
tados obtenidos en el 98. 
Además, en los últimos años 
se ha duplicado no sólo el nú
mero de viajeros, sino tam
bién la cantidad de personas 
que pernoctaron en la comu
nidad, «que es lo realmente 
Im portan te» a firm ó Juan 
Berenguer, porque a su vez, 
el turismo genera riqueza en 
la zona y favorece la crea
ción de nuevos puestos de 
trabajo.

Castilla-La Mancha se 
ha convertido en una región 
de destino turístico, y no sólo 
en una tierra de paso a hacia

otras comunidades. Así, se
gún los datos derivados del 
Instituto Turístico, nuestra re
gión es de entre las de inte
rior, aquellas que no tienen 
costa, la más demandada por 
los españoles para hacer tu
rismo. Esto, en opinión del di
rector General, ha sido posi
ble gracias a los proyectos 
realizados por los ayunta
mientos en favor de crear al
ternativas al tiempo de ocio, 
concordantes con el hermo
so paisaje natural que nos 
rodea. No olvidemos, añadió, 
que Castilla-La Mancha está 
compuesta por cinco provin

cias de gran variedad en 
cuanto a su fauna y flora y 
que posee cinco parques na
turales, «en este sentido, ten
go que admitir que la madre 
naturaleza ha sido muy gene
rosa con nuestra región», 
dijo.

Vías Verdes

En re lación  al asunto 
que le trajo a Puertollano, el 
Director General de Turismo 
m anifestaba que las Vías 
Verdes se convertirán en ejes 
de desarrollo local. Ejes a 
través de los cuales se va ir

creando una infraestructura 
turística de calidad, que ser
virá para desarrollar económi
camente un área, especial
mente zonas deprimidas, ya 
que a su alrededor surgirán 
núcleos de población, donde 
habían desaparecido, en mu
chos casos, se mantendrán 
los ya existentes y se favo
recerá la creación de empre
sas dedicadas a la actividad 
turística y por consiguiente, 
fomentará el empleo.

A s im ism o, B erenguer 
apuntaba que en la región 
existe en la actualidad la ex
periencia de una Vía Verde

Situación de los diferentes trazados Juan Berenguer en su visita a Puertollano
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Paisajes de gran belleza en torno a las vías verdes

en funcionamiento, concreta
mente la línea férrea que 
unía las localidades de Cale
ra y Chozas hasta Minas de 
Santa Quiteña (Toledo). Co
nocida como «Vía Verde de 
la Jara», comprende un reco
rrido de 52 kilómetros de lon
gitud que atraviesa cinco 
municipios toledanos, alrede
dor de los cuales han surgi
do 12 proyectos turísticos; 
entre los que destacan un 
aula de naturaleza, la cons
trucción de un albergue, un 
taller de alquiler y reparación 
de bicicletas de montaña, un 
picadero, que permite hacer 
rutas a caballo por la zona, 
etc.

«Todos estos proyectos 
comienzan a surgir porque se 
ha recuperado un trazado fé
rreo y se le ha dotado de una 
func io n a lida d »  destacó 
Berenguer. A su juicio el tu

rismo se convertirá en pocos 
años en la mayor empresa de 
Castilla-La Mancha, de ahí la 
importancia de dotar a la re
gión de la infraestructura ho
telera, así como de activida
des alternativas al ocio que 
los visitantes demandan.

Además, en la provincia 
de Toledo existen otros dos 
proyectos similares, el prime
ro denominado, «Vía verde 
del Quijote» está situada en
tre Quintanar de la Orden y 
Villacañas y el segundo uni
ría a Toledo con Vargas.

«Vía Verde San 
Quintín»

El proyecto de conver
sión de antiguas líneas de fe
rrocarril en vías Verdes sur
gió a raíz de una propuesta 
presentada por el Grupo Mu

Pleno del Ayuntamiento de 
Puertollano. Aceptada la pro
puesta, el alcalde, Casimiro 
Sánchez envió un escrito a 
Ferrocarriles Españoles, so
licitando la recuperación de 
cuatro trazados férreos como 
pasillos verdes. En concreto, 
la solicitud afectaba a cuatro 
vías, la línea que unía a 
Puertollano con Marmolejo, 
denominada en el proyecto 
como «Vía Verde del 
Ojailén», posee un recorrido 
de 33 kilómetros, 'que discu
rre por los m unic ip ios de 
Villanueva de San Carlos y 
Calzada de Calatrava.

La Línea Peñarroya- 
Puertollano, conocida como 
«Vía Verde del Horcajo», tra
mo situado entre Puertollano 
y Conquista con un recorrido 
de 48 kilómetros y que dis
curriría por los municipios de 
Cabezarrubias del Puerto,

Brazatortas y Almodóvar del 
Campo. La tercera uniría las 
localidades de Puertollano 
con Valdepeñas, bajo el nom
bre «Vía Verde del Campo de 
Calatrava», con una longitud 
de 76 kilómetros , un recorri
do que atravesaría los muni
c ip ios  de A rgam as illa  de 
C ala trava, A ldea del Rey, 
C alzada de C a la trava  y 
Granatula de Calatrava, Mo
ral de C a la trava  y 
Valdepeñas.

Y el último proyecto, el 
primero que los técnicos es
tudiarán su viabilidad, com
prende el trazado 
Puerto llano-A lm odóvar del 
Campo-San Quintín, conoci
da como «Vía Verde de San 
Quintín», posee una longitud 
de 25 kilómetros y atraviesa 
los municipios de Almodóvar 
del Campo y Villamayor de 
Calatrava.

A principios del mes de 
enero, Casimiro Sánchez re
cibía una contestación a su 
carta, en donde el Director 
Gerente de Ferrocarriles es
pañoles, Carlos Zapatero, le 
expresaba el apoyo de su 
compañía a las solicitudes 
remitidas por el Ayuntamien
to de Puertollano. Con la res
puesta favorable de Renfe 
los representantes de los mu
nicipios implicados mantu
vieron una reunión para de
terminar cual de las cuatro 
líneas solicitadas sería la pri
mera a desarrollar. Tras las 
negociaciones se optó por co
menzar por la Vía que une 
Puertollano con Almodóvar 
del Campo y San Quintín, si 
bien cabe la posibilidad de 
que el trazado final llegue 
hasta Minas de Horcajo.

El Gobierno reg ional, 
por boca de su director Ge
neral de Turismo, afirma es
tar muy sensibilizado con el

programa de «Vías Verdes», 
que posee una financiación 
europea. En este sentido, 
Berenguer señalaba que la 
adm inistración autonómica 
solicitará a la Fundación de 
Ferrocarriles el estudio de 
viabilidad para la conversión 
del antiguo trazado férreo 
que d iscu rre  desde de 
P uerto llano , pasando por 
A lm odóvar del Campo y 
Villamayor de Calatrava has
ta San Quintín. Está línea ha 
sido la que ha obtenido un 
mayor apoyo de los munici
pios implicado y por la cual 
el ayun tam ien to  de 
Puertollano, promotor del ini
ciativa, se decantó.

El director General indica
ba que el primer paso a seguir 
consistirá en el análisis de la 
situación en que se encuentran 
las tierras, averiguar si han re
vertido a los antiguos propie
tarios o si continúan en poder 
del patrimonio del Estado, en 
caso contrario sería necesario 
pasar a una fase de expropia
ción. En un recorrido de 50 ki
lómetros serían necesarios dos 
meses para evaluar la situación 
actual del terreno. Con poste
rioridad, una vez resuelto la 
cuestión de la propiedad, se 
redactaría un informe técnico, 
por térm ino medio llevaría 
unos 5 meses, para solicitar la 
financiación del proyecto a un 
programa comunitario denomi
nado «Vías Verdes».

Cabe la posibilidad de 
que no se obtengan fondos de 
la Unión Europea porque este 
programa acoge proyectos re
mitidos desde toda España,y 
existen numerosas petic io
nes, en cualquier caso, ase
guró Juan Berenguer se bus
carían otras vías de financia
ción, dado el especial interés 
que el Gobierno regional ha 
puesto en estos proyectos.

Mancom unidad

Finalizada la recupera
ción de una antigua línea fé
rrea para su conversión en 
Vía Verde, con independen
cia de cuales hayan sido sus 
cauces de financiación, los 
ayuntamientos pasan a ser 
los responsables de su man
tenimiento.

En este sentido, el Di
rector General señalaba que 
al tratarse de proyectos que 
jmpilcan a varias localidades 
la mejor opción consistiría en 
crear una Mancomunidad de 
municipios. Este organismo 
se encargaría de mantener en 
perfectas condiciones el tra
zado, así como de incentivar 
la Iniciativa privada, de cara 
a la puesta en marcha de las 
actividades complementarias 
y de la infraestructura de alo
jamiento y esparcimiento de 
los turistas.

M otivar a la in ic ia tiva  
privada a través de subven
ciones del gobierno Regional, 
dentro de las PYMES turísti
cas o como normales, sub
venciones que alcanzarían 
entre un 22 ó 23% del coste 
total de la inversión.

nicipal de Izquierda Unida al

Cabe la posibilidad de que el trazado final llegue hasta Minas'de Horcajo
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El Partido Popular consigue 
tres diputados y tres senadores

Oretania

En la provincia de Ciu
dad Real, los populares lo
graron por primera vez, tres 
diputados y tres senadores, 
cifra que estaba en poder de 
los socialistas desde las

elecciones generales del año 
1982. Votaron 293.240  
ciudarrealeños, 150.558 lo 
hicieron al PP (51,75% ), 
123.717 votaron al PSQE 
(42,52%), 10.771 (3,70%) lo 
hicieron a IU.

El Partido Popular con

siguió imponerse en 
Puertollano, aunque por un 
escaso margen. El PP sumó 
12.827 votos mientras que el 
PSOE consiguió 12.754 e IU 
1.996 votos.

El Partido Popular con
sigue tres diputados, Javier

Rupérez, Carmen Quintanilla 
y Enrique Belda; el PSOE 
dos diputados, Clementina 
Diez y Manuel Marín.

Francisco Gil-Ortega re
nueva su puesto en el Sena
do como el candidato más 
votado (140.963 votos), segui

do por María Teresa Novillo 
(140.289 votos), y Gabriel Ro
dado (139.265 votos), todos 
ellos del Partido Popular.

El Partido Socia lis ta  
consiguió un senador, 
H ilario  C aballero , con 
119.705 votos.

Candidatos E lectos por Ciudad Real

Javier Rupérez Rubio - 59
años, nació en Madrid, casado 
y con dos hijas, licenciado en 
Derecho y Periodismo, posee un 
extenso curriculum profesional 
y político. Es miembro del Co
mité Ejecutivo Nacional de su 
partido.

Carmen Quintanilla Barba.-
46 años, nació en Ciudad Real, 
casada y tiene dos hijos, es fun
cionaría de la Administración 
Civil. Se afilió al PP en 1989. 
Presidenta nacional de 
AFAMMER, secretaria provin
cial de UCD de 1978-1982.

Enrique Belda Pérez-Pedre- 
ro.- 30 años, nació en Ciudad 
Real, casado y tiene un hijo. Es 
licenciado en Derecho, doctor 
en Derecho Constitucional y pro
fesor universitario. Es secreta
rio nacional de Asuntos Socia
les de NNGG.

Clementina Diez de Baldeón 
García.- 42 años, nació en Ciu
dad Real, casada y madre de 
dos hijos. Doctora en Historia 
del Arte, ha sido vicerrectora de 
la Universidad y Presidenta de 
la Comisión de Educación del 
Partido Socialista.

Manuel Marín.- Licenciado én 
Derecho y Diplomado en Dere
cho Comunitario. Miembro del 
PSOE desde 1974. Diputado a 
cortes desde 1977 a 1982. Secre
tario de Estado de 1982 a 1985. 
Vicepresidente de la Comisión de 
Comunidades Europeas.

Francisco Gil-Ortega Rincón - 50 años, 
nació en Arenas de San Juan. Casado y 
con cinco hijos, licenciado en Ciencias 
Químicas. Ha desempeñado diferentes 
cargos de responsabilidad en el PP, es 
senador durante tres legislaturas, y al
calde de Ciudad Real desde 1995.

María Teresa Novillo - 40 años, nació 
en Tomelloso, está casada y tiene dos 
hijos. Profesora de Educación Especial, 
afiliada al PP desde 1987. Concejal de 
Educación y Cultura en el Ayuntamiento 
de Tomelloso desde 1995, miembro de 
la Junta Local del PP en ese municipio.

Gabriel Rodado Fernández - 65 años, 
nació en Solana del Pino. Está casado, 
tiene tres hijos y es profesor de Prima
ria. Afiliado al Partido Popular desdé 
1984. Presidente de la Junta Local en 
Puertollano, concejal del 83 al 99. Dipu
tado provincial del 93 al 99.

Hilario Caballero Moya - Nacido en 
Puertollano, es profesor de EGB y Licen
ciado en Derecho. Senador en dos legis
laturas la V y la VI. Fue Concejal del 
Ayuntamiento de Puertollano, Delegado 
de Cultura. Director Provincial de Edu
cación.

Resultados de las 
Elecciones en Ea 

provincia de 
Ciudad Real

A B E N O J A R  C. Electo.: 1.516

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

p.p. 474 481 467 593
P .S .O .E . 693 697 773 663

I .U . 18 65 12 0
O T R O S 5 2 6 0

T o ta l .1 .215 1.258 1.258 1.256

A G U D O C Electo.: 1.754

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 668 671 631 475
P .S .O .E . 655 835 747 354

I .U . 20 41 41 0
O T R O S 6 5 21 649

T o ta l 1.371 1.570 1.440 1.478

A L A M IL L O C. Electo.: 640

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 253 227 320 307

P .S .O .E . 201 236 257 300

I .U . 31 43 27 0

O TR O S 3 5 0. 0
T o ta l . 494 . 5.14 .0 0 4 '.6 0 7

A LB A L A D E JO C. Electo.: 1.403

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 516 459 481 607
P .S .O .E . 579 725 657 525

I .U . 27 47 21 0
O T R O S 4 5 0 0

T o ta l -1.135 4.249 1.459 t.-132

A LC A ZA R  DE 5.J. C. Electo.: 21.280

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 8.187 7.475 5.649 5.734
P .S .O .E . 6.589 7.183 7.960 7.520

I .U . 836 2.249 535 722
O T R O S 177 110 198 154

T o ta l 46.262 17.390 14.342 14:130

A LC O B A C. Electo.: 656

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 290 ' 266 293 295
P .S .O .E . 253 261 286 283

I .U . 4 23 8 0
O T R O S 3 2 2 0

T o ta l 558 556 589 578
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R esultados de las E lecciones en la provincia
de Ciudad Real

A LC O LEA  C TV A . C Electo.: 1.317

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 457 454 401 375
P .S .O .E . 593 595 672 659

I .U . 55 110 77 105
O TR O S 3 5 2 0

T o ta l 1.131 1.176 1.152 1.139

A LM A D E N C. Electo.: 7.136

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 1.984 1.880 1.555 1.065
P .S .O .E . 2.112 2.618 2.631 2.120

I .U . 134 441 122 154
O T R O S 21 33 58 999

T o ta l 4.319 5.030 4.366 4.338

A L C U B IL L A S C. Electo.: 600

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 217 216 186 133
P .S .O .E . 237 297 284 224

I .U . 1 5 0 0
O TR O S 1 3 2 110

T o ta l 460 526 472 467

A L M A D E N E J O S  C. Electo.: 496

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 146 139 132 111
P .S .O .E . 244 275 258 212

I .U . 2 18 15 0
O T R O S 1 4 16 91

T o ta l 399 444 424 424

A LD EA  DEL R EY C Electo.: 1.849

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 947 901 784 903
P .S .O .E . 553 674 798 679

I .U . 9 34 9 0
O T R O S 4 4 8 '0

T o ta l 1.536 1.628 1.599 1.582

A LM A G R O C Electo.: 6.998

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 2.977 2.595 2.245 2.710
P .S .O .E . 2.029 2.392 2.574 2.216

I .U . 93 290 50 0
O T R O S 28 47 30 0

T o ta l 5.217 5.404 4.899 4.926

A N C H U R A S C. Electo.: 428

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 217 170 230 184
P .S .O .E . 82 109 109 75

I .U . 13 69 57 0
O TR O S 0 1 2 151

T o ta l 332 357 398 410

ARGAMASILLA Ctva C. Electo.: 4.497

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 1.480 1.423 1.028 1.216
P .S .O .E . 1.578 1.695 1.985 1.588

I .U . 198 462 221 299
O TR O S 22 22 9 103

T o ta l 3.325 3.637 3.243 3.176

BRAZATORTAS C. Electo.: 1.030

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 299 304 201 104
P .S .O .E . 435 512 489 434

I .U . 22 57 43 184
O TR O S 3 4 7 0

T o ta l 760 881 740 722

CAMPO CRIPTANA C. Electo.: 10.373

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 4.529 4.748 3.593 3.671
P .S .O .E . 3.380 3.961 4.187 4.069

I .U . 293 613 237 279
O TR O S 58 54 44 0

T o ta l 8.432 9.528 8.061 8.019

CIUDAD REAL C. Electo.: 50.417

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 22.232 22.353 15.873 16.886
P.S .O .E . 11.523 11.387 14.136 12.136

I .U . 1.708 3.945 1.066 1.447
O TR O S 452 628 728 1.113

T o ta l 37.020 38.915 31.803 31.582

A L H A M B R A C. Electo.: 1.002

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 333 333 289 .287
P .S .O .E . 460 566 519 520

I .U . 5 16 8 0
O T R O S 6 7 5 0

T o ta l 811 930 821 807

A L M E D IN A C. Electo.: 656

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 248 244 224 242
P .S .O .E . 276 301 321 306

I .U . 2 • 5 2 0
O T R O S 1 "1 0 0

T o ta l 535 558 547 548

A R E N A LES  S .G . C. Electo.: 589

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 288 - 243 181
P .S .O .E . 176 273 329

I .U . 4 - 0 0
O TR O S 7 3 0

T o ta l 475 - 519 510

ARROBA C. Electo.: 548

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 256 254 246 266
P .S .O .E . 212 254 252 244

I .U . 3 8 6 0
O T R O S 0 0 2 0

T o ta l 474 518 506 510

CABEZARADOS C. Electo.: 348

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 170 169 171 213
P .S .O .E . 125 135 111 80

I .U . 2 1 5 0
O T R O S 1 0 2 0

T o ta l 302 308 289 293

CAÑADA DE CTVA. C. Electo.: 77

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 32 34 35 31
P .S .O .E . 29 39 34 40

I .U . 5 9 2 0
O T R O S 4 0 2 0

T o ta l 72 82 73 71

CORRAL DE CTVA. C. Electo.: 1.080

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 356 366 354 407
P .S .O .E . 504 503 556 486

I .U . 30 48 30 44
O T R O S 6 3 8 0

T o ta l 917 929 948 937

A LM O D O V A R C. Electo.: 6.429

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 2.223 2.280 1.766 1.749
P .S .O .E . 2.199 2.469 2.603 2.246

I .U . 230 497 201 503
O T R O S 16 15 17 0

T o ta l 4.754 5.321 4.587 4.498

A R EN A S DE S .J . C. Electo.: 869

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 383 345 326 471
P .S .O .E . 386 400 204 347

I .U . 2 11 32 0
O T R O S 4 5 0 0

T o ta l 790 768 562 818

BALLESTEROS C. Electo.: 516

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 224 224 179 242
P .S .O .E . 183 171 277 222

I .U . 4 22 4 0
O TR O S 2 1 2 0

T o ta l 421 . 422 462 464

CABEZARRUBIAS C. Electo.: 580

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regió.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 195 212 178 150
P .S .O .E . 233 258 251 238

I .U . 50 69 72 103
O T R O S 2 7 3 0

T o ta l 484 548 504 491

CARACUEL CTVA. C. Electo.: 149

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 89 81 89 100
P .S .O .E . 36 52 39 28

I .U . 3 4 3 0
O T R O S 0 1 0 0

T o ta l 128 138 131 128

CARRIZOSA C. Electo.: 1.383

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 479 410 390 696
P .S .O .E . 522 673 642 254

I .U . 33 61 37 221
O TR O S 5 3 6 0

T o ta l 1.054 1.160 1.075 1.071

LOS CORTIJOS C. Electo.: 889

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 357 319 328 259
P .S .O .E . 345 398 402 359

I .U . 6 15 9 0
O TR O S 5 3 13 130

T o ta l , 717 ', 740 „ .752 r7A£,

A L M U R A D IE L C. Electo.: 800

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 308 291 248 254
P .S .O .E . 261 299 342 334

I .U . 9 23 3 0
O T R O S 4 0 6 0

T o ta l 596 616 599 588

A R G A M A S IL L A  A L. C. Electo.: 5.251

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 1.768 1.596 1.384 961
P .S .O .E . 1.424 1,871 2.117 2.043

I .U . 897 813 771 1.332
O T R O S 9 31 12 0

T o ta l 4.171 4.379 4.284 4.336

BOLAÑOS C Electo.: 8.276

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 4.259 3.898 3.391 3.870
P .S .O .E . 1.615 2.096 2.702 2.208

I .U . 76 276 29 0
O T R O S 33 19 36 0

T o ta l 6.067 6.381 6.158 6.078

CALZADA DE CTVA. C. Electo.: 3.900

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 1.352 1.293 1.117 1.109
P .S .O .E . 1.652 1.878 1.991 2.024

I .U . 44 126 37 0
O T R O S 10 20 17 0

T o ta l 3.100 3.355 3.162 3.133

CARRION DE CTVA. C. Electo.: 2.079

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 864 798 728 1.051
P .S .O .E . 760 793 933 615

I .U . 29 76 16 0
O T R O S 8 7 5 0

T o ta l 1.688 1.694 1.682 1.666

CASTELLAR DE S. C. Electo.: 1.855

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 589 542 447 112
P .S .O .E . 983 1.034 1.134 1.058

I .U . 27 66 29 19
O T R O S 8 7 3 450

T o ta l 1.622 1.660 1.613 1.639

COZAR C. Electo.: 1.122

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 469 466 409 398
P .S .O .E . 453 516 518 527

I .U . 12 20 6 0
O TR O S 2 6 3 0

T o ta l 953 ,1.017 936 925
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CHILLON C. Electo.: 1.965

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 571 553 461 457
P .S .O .E . 922 987 1.026 957

I .U . 80 187 91 157
O TR O S 7 5 3 0

T o ta l 1.605 1.740 1.581 1.571

FERNANCABALLERO C. Electo.: 889

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 326 297 263 376
P .S .O .E . 368 371 447 451

I .U . 33 54 20 0
O TR O S 2 2 3 0

T o ta l 743 734 733 727

FUENTE EL FRESNO C. Electo.: 2.870

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 918 954 688 786
P .S .O .E . 914 1.089 1.440 1.044

I .U . 41 84 29 0
O T R O S 26 20 41 336

T o ta l 1.946 2.172 2.198 2.166

H1NOJOSAS CTVA. C. Electo.: 692

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 280 292 235 263
P .S .O .E . 209 244 238 191

I .U . 64 104 73 94
O TR O S 5 43 3 0

T o ta l 567 658 549 548

LUCIANA C. Electo.: 382

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 163 140 127 91
P .S .O .E . 159 177 181 127

I .U . .2 11 2 0
O T R O S 0 2 46 141

T o ta l 330 331 356 359

MESTANZA C. Electo.: 802

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 224 232 201 176
P .S .O .E . 372 407 435 466

I .U . 20 55 23 0
O T R O S 9 2 0 0

T o ta l 638 710 659 642

NAVALPINO C. Electo.: 283

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 122 87 113 147
P .S .O .E . 99 147 136 107

I .U . 7 13 6 0
O T R O S 0 1 0 0

T o ta l 228 249 255 254

PORZUNA C. Electo.: 3.160

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 1.237 1.295 1.237 973
P .S .O .E . 828 957 1.013 951

I .U . 24 74 28 0
O TR O S 9 9 22 393

T o ta l 2.124 2.354 2.300 2.317

DAMIEL C. Electo.: 13.947

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 5.276 4.759 3.457 3.546
P .S .O .E . 4.556 5.193 5.968 5.807

I .U . 364 817 333 420
O T R O S 89 107 117 66

T o ta l 10.474 11.040 9.875 9.839

FONTANAREJO C. Electo.: 346

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 144 146 172 173
P .S .O .E . 91 123 98 116

I .U . 8 8 13 10
O T R O S 1 0 17 0

T o ta l 247 278 300 299

GRANATULA C. Electo.: 875

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 357 373 337 387
P .S .O .E . 323 367 417 370

I .U . 4 17 12 0
O T R O S 2 6 9 0

T o ta l 698 . 768 775 757

HORCAJO C. Electo.: 931

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 422 404 395 427
P .S .O .E . 291 313 342 318

I .U . 7 23 16 0
O T R O S 7 2 4 0

T o ta l 735 751 757 745

MALAGÓN C. Electo.: 6.537

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 2.608 2.401 2.043 2.573
P .S .O .E . 2.126 2.553 2.767 2.305

I .U . 59 209 28 0
O T R O S 35 62 65 0

T o ta l 4.911 5.291 4.904 4.878

MIGUELTURRA C. Electo.: 7.593

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 2.634 2.197 1.808 1.706
P .S .O .E . 2.714 2.544 3.297 3.370

I .U . 300 633 239 227
O T R O S 36 55 68 68

T o ta l 5.841 5.497 5.412 5.371

NAVAS DE ESTENAS C. Electo.: 373

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 111 86 79 61
P .S .O .E . 149 169 169 125

I .U . 36 61 67 126
O TR O S 1 3 1 0

T o ta l 302 .323 316 312

POZUELO DE CTVA. C. Electo.: 2.639

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 860 820 856 935
P .S .O .E . 791 803 860 782

I .U . 13 52 4 0
O T R O S 16 4 4 0

T o ta l 1.717 1.698 1.724 1.717

FUENCALIENTE C. Electo.: 1.045

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 465 414 392 451
P .S .O .E . 328 429 433 370

I .U . 21 30 16 0
O T R O S 3 9 6 0

T o ta l 826 889 847 821

GUADALMEZ C. Electo.: 917

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 288 262 245 245
P .S .O .E . 418 474 480 485

I .U . 12 22 7 0 ,
O T R O S 0 6 8 0

T o ta l , 720 769 740 730

LAS LABORES C. Electo.: 577

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 280 . 255 234 99
P .S .O .E . 188 228 271 212

I .U . 7 12 2 0
O T R O S 1 1 1 192

T o ta l 483 498 508 . 503

MANZANARES C. Electo.: 14.017

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 5.376 5.205 3.738 3.335
P .S .O .E . 4.348 5.209 5.409 5.536

I .U . 405 1.088 358 560
O T R O S 97 102 106 0

T o ta l 10.461 11.812 9.611 9.431

MONTIEL C. Electo.: 1.392

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 636 589 525 510
P .S .O .E . 552 658 680 701

I .U . 0 15 8 0
O T R O S 11 3 5 0

T o ta l 1.209 1.272 1.218 1.211

PEDRO MUÑOZ C. Electo.: 5.827

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 2.350 2.104 1.829 2.332
P .S .O .E . 1.787 2.126 2.314 1.658

I .U . 102 310 120 162
O T R O S 35 31 34 0

T o ta l 4.348 4.633 4.297 4.152

PIEDRABUENA C. Electo.: 3.904

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 1.336 1.323 976 745
P .S .O .E . 1.262 1.411 1.888 2.212

I .U . 86 217 63 0
O TR O S 15 12 25 0

T o ta l 2.727 2.992 2.952 2.957

LOS POZUELOS C. Electo.: 483

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 165 182 158 149
P .S .O .E . 203 211 225 199

I .U . 25 39 31 46
O T R O S 1 1 1 0

T o ta l 399 435 415 394

FUENLLANA C. Electo.: 284

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 148 159 140 143
P .S .O .E . 84 81 115 110

I .U . 0 8 1 0
O T R O S 0 1 0 0

T o ta l 234 249 256 253

HERENCIA DE CTVA. C. Electo.: 5.640

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 2.145 1.886 1.646 1.917
P .S .O .E . 2.135 2.444 2.703 2.432

I .U . 97 269 64 0
O T R O S 37 40. 37 0

T o ta l 4.506 4.701 4.450 4.349

LLANOS DEL C. C. Electo.: XXX

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. XX - 100 104
P .S .O .E . XX - 370 386

I .U . XX - 11 0
O T R O S XX - 8 0

T o ta l XX - 489 490

MEMBRILLA C. Electo.: 5.211

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 2.110 1.828 1.427 1.050
P .S .O .E . 1.677 2.108 2.209 1.470

I .U . 78 173 50 0
O T R O S 42 69 119 1.205

T o ta l 3.990 4.260 3.805 3.725

MORAL DE CTVA. C. Electo.: 4.123

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 1.491 1.359- 1.234 1.179
P .S .O .E . 1.781 1.999 1.970 1.790

I .U . 99 154 82 295
O T R O S 10 20 18 0

T o ta l 3.425 3.570 3.304 3.264

PICON C. Electo.: 529

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 206 219 171 66
P .S .O .E . 238 212 257 287

I .U . 5 16 8 0
O T R O S 7 4 17 100

T o ta l 463 453 453 453

POBLETE C. Electo.: 654

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 210 211 184 209 ,
P .S .O .E . 309 275 340 322

I .U . 10 30 15 0
O T R O S 5 7 7 10

T o ta l 537 529 546 541

LA PUEBLA DON R. C. Electo.: 1.070

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 378 373 339 410
P .S .O .E . 459 498 531 445

I .U . 6 36 7 0
O T R O S 0 2 1 0

T o ta l 854 915 878 855
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PUEBLA DEL PRINC. C. Electo.: 903

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 284 306 246 222
P .S .O .E . 455 490 518 530

I .U . 14 23 42 47
O TR O S 4 0 0 0

T o ta l 774 836 824 799

EL ROBLEDO C. Electo.: 885

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 302 295 258 225
P .S .O .E . 348 391 437 482

I .U . 12 25 11 0
O T R O S 3 2 7 0

T o ta l 665 713 713 707

SAN LORENZO C Electo.: 270

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 127 129 100 120
P .S .O .E . 75 90 114 98

I .U . 3 6 4 0
O T R O S 3 2 4 0

T o ta l 209 227 222 218

LA SOLANA C. Electo.: 11.510

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 3.784 3.672 2.889 2.701
P .S .O .E . 4.792 5.262 5.343 5.596

I .U . 213 498 162 0
O T R O S 29 29 13 0

T o ta l 8.988 9.587 8.407 8.297

t o r Ra l b a C. Electo.: 2.509

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 1.131 1.093 779 512
P .S .O .E . 649 815 1.047 1.137

I .U . 31 77 22 0
O TR O S 8 14 9 180

T o ta l 1.868 2.041 1.857 1.829

VALDEPEÑAS C. Electo.: 20.812

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 7.808 6.826 5.544 6.296
P .S .O .E . 6.126 7.601 7.355 5.954

I .U . 481 1.372 336 598
O TR O S 113 136 130 556

T o ta l 14.947 16.342 13.365 13.404

VILLAMAYOR CTVA. C. Electo.: 571

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 222 284 198 162
P .S .O .E . 266 289 328 326

I .U . 2 10 1 0
O TR O S 1 2 11 44

T o ta l 494 588 538 532

VILLAR DEL POZO C. Electo.: 109

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 62 55 56 • 65
P .S .O .E . 31 15 43 34

I .U . 3 1 1 0
OTROS 1 1 0 0
Total 97 73 100 , , 9.9.

PUERTOLAPICE C. Electo.: 841

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 387 346 382 469
P .S .O .E . 327 409 412 317

I .U . 1 22 2 0
O T R O S 3 1 0 0

T o ta l 728 781 796 786

RUIDERA C. Electo.: 485

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 144 121 110 95
P .S .O .E . 207 231 245 231

I .U . 36 47 . 64 86
O T R O S 0 3 3 0

T o ta l 387 402 422 412

S. CRUZ CAÑAMOS C. Electo.: 559

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 284 289 275 241
P .S .O .E . 209 232 240 194

I .U . 3 9 2 0
O T R O S 0 0 1 81 ,

T o ta l 499 535 518 516

SOLANA DEL PINO C. Electo.: 509

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 191 211 174 173
P .S .O .E . 160 201 159 130

I .U . 11 10 18 43
O T R O S 3 3 4 0

T o ta l 370 425 355 346

TORRE J . ABAD C. Electo.: 1.191

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 487 458 433 441
P .S .O .E . 478 602 544 522

I .U . 17 49 14 0
O T R O S 9 •2 4 , 0

T o ta l 1.000 1.119 995 963

VALENZUELA C. Electo.: 651

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 265 234 228 253
P .S .O .E . 259 348 322 291

I .U . 10 21 4 0
O TR O S 3 3 4 0

T o ta l 543 611 558 544

VILLANUEVAFUEN. C. Electo.: 2.197

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 1.109 1.012 903 821
P .S .O .E . 702 935 922 894

I .U . 15 49 17 0
O T R O S 8 24 26 138

T o ta l 1.854 2.035 1.868 1.853

VILLALTA DE S. J. C. Electo.: 2.368

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 1.051 888 763 804
P .S .O .E . 778 1.001 1.106 1.055

I .U . 12 57 12 0
O T R O S 10 7 9 0

T o ta l 1.878 .1.984 1,890 .1.859

PUERTOLLANO C. Electo.: 41.583

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 12.827 12.289 8.204 7.836
P .S .O .E . 12.754 13.982 14.182 13.800

I .U . 1.996 5.158 1.719 2.214
O T R O S 291 188 262 491

T o ta l 28.415 32.161 24.367 24.341

SACERUELA C. Electo.: 654

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 292 256 262 301
P .S .O .E . 223 284 273 245

I .U . 6 28 14 0
O T R O S 0 2 1 0

T o ta l 528 575 550 546

S. CRUZ MUDELA C. Electo.: 3.862

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 1.256 1.205 827 845
P .S .O .E . 1.620 1.808 2.015 1.927

I .U . 46 163 41 0
O T R O S 27 9 52 110

T o ta l 3.021 3.235 2.935 2.882

TERRINCHES C. Electo.: 790

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 315 352 312 322
P .S .O .E . 325 365 405 416

I .U . 13 23 20 0
O T R O S 4 4 1 0

T o ta l 664 746 738 738

TORRENUEVA C. Electo.: 2.554

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 1.032 934 924 960
P .S .O .E . 1.049 1.185 1.220 808

I .U . 85 131 77 149
O T R O S 17 9 14 281

T o ta l 2.217 2.288 2.235 2.198

VILLAHERMOSA C. Electo.: 2.260

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 966 928 911 1.085
P .S .O .E . 922 1.117 1.103 944

I .U . 25 66 13 0
O T R O S 9 6 12 0

T o ta l 1.943 2.138 2.039 2.029

V. INFANTES C. Electo.: 3.689

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 1.574 1.926 1.471 1.079
P .S .O .E . 994 1.578 1.887 1.330

I .U . 110 394 120 197
O TR O S 20 29 28 908

T o ta l 2.774 3.991 3.506 3.514

VILLARRUBIA C. Electo.: 7.575

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 2.800 2.492 1.823 858
P .S .O .E . 2.668 3.409 3.387 2.373

I .U . 114 289 92 125
O TR O S 47 29 51 1.936

T o ta l .5.735 6.305 . 5.353 5.291

RETUERTA BULLAQ. C. Electo.: 891

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 386 364 324 317
P .S .O .E . 260 320 318 318

I .U . 10 23 4 0
O T R O S 2 1 4 0

T o ta l 664 716 650 635

SAN CARLOS DEL V. C. Electo.: 1.010

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 452 422 413 441
422 423 454 441
41 56 40. 0
1 4 1 0

921 914 908 882

SOCUELLAMOS C. Electo.: 9.408

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 3.762 3.501 3.171 4.270
P .S .O .E . 3.156 3.779 4.063 2.974

I .U . 139 405 84 0
O T R O S 44 37 18 0

T o ta l 7.234 7.827 7.336 7.244

TOMELLOSO C. Electo.: 23.918

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 9.708 8.483 6.438 7.730
P .S .O .E . 5.898 8.237 7.772 6.485

I .U . 294 960 212 0
O T R O S 132 125 108 0

T o ta l 16.320 18.007 14.530 14.215

VALDEMANCO E. C. Electo.: 274

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 108 104 .99 50
P .S .O .E . 117 150 146 123

I .U . 2 10 5 0
O T R O S 0 0 1 77

T o ta l 228 264 251 250

VILLAMANRIQUE C. Electo.: 1.383

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 529 476 665
P .S .O .E . 621 756 519

I .U . 7 20 0
O T R O S 5 2 3 0

T o ta l 1.182 1.263 1.215 1.184

V. SAN CARLOS C. Electo. 423

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 210 204 169 166
P .S .O .E . 124 228 16,0 164

I .U . 0 17 4 0
O TR O S 2 0 '  4 0

T o ta l 336 351 337 330

VISO DEL MARQUES C. Electo.: 2.601

Nación.
2 0 0 0

Nación.
1 9 9 6

Regio.
1 9 9 9

Muni.
1 9 9 9

P.P. 1.142 1.134 856 892
P .S .O .E . 897 1.002 1.225 1.150

I .U . 39 109 18 0
O TR O S 4 7 17 39

T o ta l 2.137 . «2.288 2,116 ■ 2.081
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Seleccionadas 43 personas para la 
bolsa de trabajo de monitores para 

el albergue de la finca Galiana

Francisco Espinosa, vicepresidente segundo durante la selección de aspirantes

Oretania

Se ha culm inado el 
proceso de evaluación y 
selección de los aspiran
tes a la bolsa de trabajo de 
la convoca to ria  de 
monitores para el A lber
gue de la Finca Galiana 
hecha por la Diputación 
Provincial de Ciudad Real. 
De un total de 150 partici
pantes presentados han 
pasado la prueba 43 per
sonas. La lista con los 
nombres se hará pública 
en el Tablón de Anuncios 
de la Diputación a partir 
de mañana martes.

Para g a ra n tiza r el 
anonimato de los oposito
res, la apertura de los so
bres con los datos perso
nales de los aspirantes, se

ha realizado una vez que se 
ha.n concluido los trabajos de 
corrección de exámenes. En 
total se presentaron 192 ins
tancias, acudiendo a la pri
mera prueba, que se desarro
lló el pasado día 10, 150 as
pirantes, de los que 60 de 
ellos consiguieron aprobar el 
primer ejercicio. La segunda 
de las pruebas, consistente 
en la resolución de hipotéti
cos conflictos o situaciones, 
ha sido superada por 43 as
pirantes con los que se cons
tituirá la bolsa de trabajo para 
contrataciones temporales en 
este servicio.

En la actualidad están 
en vigor las convocatorias de 
auxiliares administrativos y 
de psiquiatría, peones, va
queros, pastores y operarios 
de servicios múltiples, que

constituirán las correspon
dientes bolsas de trabajo. 
El plazo de presentación 
de instancias para estas 
bolsas termina el próximo 
lunes, 27 de marzo.

Francisco Espinosa., 
vicepresidente seg'undo y 
responsable de Personal 
de la Diputación, ha pues
to de manifiesto que se 
seguirá actuando con el 
mismo procedimiento, es 
decir, guardando el anoni
mato de los aspirantes. 
Además ha insistido en 
que las pruebas serán ob
jetivas y transparentes y 
que los tribunales segui
rán estando formados por
miembros de los sindica
tos con representación en 
la Diputación y de ambos 
grupos políticos.

RESTAURANTE CHINO

Rong Chang

m t
SALONES PARA: m  
Convenciones, Bodas, '
Banquetes, Bautizos,Comuniones,1 
Comidas de Empresas “ _

Ü 011 i l S J JI tT a j M í U jj¿J \
R e s e r v a  d e  M e s a :

926 430728 y  926 413761 
T>c**eo de San Gregorio, 32 

9 3300 T>uerto1tano

Tras la reelección, de Lola Merino como presidenta nacional

A M FA R  s e  m a rc a  e l re to  d e  
im p u ls a r  a  la  m u je r  p a ra  
d ir ia m iz a r  e l m u n d o  ru ra l

Lola Merino

Oretania

La Asociación de Mujeres 
y Familias del Ambito Rural 
(AMFAR) se ha marcado el reto 
para los próximos cuatro años, 
tras la celebración, el día 2 de 
marzo, de su asamblea anual, 
de “impulsar a la mujer con el 
objetivo de dinamizar el mundo 
rural”. Lola Merino, que fue re
elegida durante el cónclave pre
sidenta nacional de esta Orga
nización No Gubernamental 
(ONG) ha declaro que como el 
objetivo primordial es lograr esta 
meta se hace necesario abrir 
“una nueva etapa para AMFAR 
y para la mujer rural”.

El compromiso básico, por 
tanto y en palabras de Merino, 
debe girar en torno a la consoli
dación y presencia de la mujer 
rural en la vida de los pueblos y 
en todos los ámbitos. No en 
vano, son siete millones de mu
jeres las que esperan en Espa
ña un revulsivo que les lleve a 
despegar, tarea en la que 
AMFAR pondrán todo su empe
ño, puesto que es una de las 
conclusiones a las que llegó el 
jueves la asamblea nacional.

Es preciso, para Merino, 
comenzar a recorrer el camino 
que se abre ante esta nueva eta
pa con la finalidad de lograr “una 
mayor calidad de vida y la igual
dad de oportunidades real”, dos 
premisas que son absolutamen
te necesarias para que se pro
duzca una cohesión social y te
rritorial palpable.

Fijar la población

La también presidenta pro-. 
vincial de AMFAR es de la opi
nión de que todos estos objeti
vos parten desde la base de que 
las mujeres rurales “son cons
cientes de su capacidad de de
cidir en el ámbito rural”. Y es 
tajante, a este respecto, al afir
mar que saben que tienen en su 
mano la salvación de los pue

blos, sobre todo porque se ha 
producido un envejecimiento 
que únicamente se puede com
batir con la fijación de la pobla
ción en los municipios. “Y en 
esta tarea la mujer rural tiene 
mucho que decir”, apostilló.

En este extremo, como en 
muchos otros, Lola Merino en
tiende que hay que valorar el rol 
de la mujer rural, porque es ca
paz de vertebrar su entorno por
que lo ha venido haciendo siem
pre. “Sólo falta que ese trabajo 
se conozca y que ellas tomen 
verdadera conciencia del poten
cial que pueden desarrollar” dijo 
Merino para agregar que la si
tuación actual, que plantea re
tos tan importantes, experimen
ta en AMFAR un efecto impul
sor que se traducirá también en 
la consolidación de esta ONG 
no sólo a nivel nacional, sino 
también en ámbito de la geogra
fía ciudarrealeña.

Explicó, llegado este mo
mento, que en los últimos cua
tro años AMFAR “ha demostra
do con hechos” un nivel de im
plantación más que aceptable, 
puesto que ha pasado, en dos 
años, de estar representada en 
dos provincias a la nada desde
ñable cantidad de cuarenta. “Y 
sólo falta extender nuestra infra
estructura a once demarcacio
nes provinciales para que la 
Asociación de Mujeres y Fami
lias del Ambito Rural pueda re
coger las demandas de todas las 
mujeres rurales del país”, des
tacó Merino.

En este sentido, la presi
denta nacional de AMFAR resal
tó la importancia de iniciar un 
nuevo mandato atendiendo a 
una realidad tan importante 
como es la diversidad provin
cial, respetando la independen
cia de cada provincia y cam
biando la estructura de esta 
ONG a través de una federación 
de asociaciones “que no existe 
sino para defender los intereses 
de la mujer rural”.
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El Rector destaca la inversión en nuevas tecnologías de la docencia y apoyo a la
renovación tecnológica

El Consejo Social 
aprueba el proyecto de 

presupuestos
Oretania

El Pleno del Consejo So
cial, presidido por D. Francisco 
Luzón, ha aprobado, en la re
unión mantenida en el Campus 
de Albacete, el proyecto de Pre
supuestos para el 2000, aproba
do también en Junta de Gobier
no. Dicho presupuesto ascien
de a 19.167,9 millones de pe
setas, lo que supone un aumen
to global respecto del presu
puesto del ejercicio pasado del 
11,3 por ciento.

En este incremento, según 
indicó el Rector, destaca la in
versión que se realizará en ma
teria de nuevas tecnologías: 
«nuestra Universidad debe es
tar inmersa en la era digital».

La Universidad de Castilla- 
La Mancha pondrá en marcha 
un ambicioso plan de desarro
llo tecnológico y renovación de 
las infraestructuras existentes.

Entre las iniciativas que se 
contemplan destacan:

- Renovar y actualizar los 
1200 ordenadores existentes.

- Facilitar al profesorado 
equipos multimedia, que serán 
actualizados cada tres años

- Los equipos contarán con 
lector de tarjeta inteligente para 
alcanzar niveles de seguridad y 
acceso a la información y a la 
red.

- Dotar a los Centros de cá- 
maras digitales y 
videoproyectores.

- Instalar en las Aulas un 
PC Multimedia y una televisión 
conectadas a la red para incre
mentar las posibilidades de do
cencia directa o bien acceso a 
contenidos en CD/DVD, servido
res de contenidos, Internet o 
satélite.

- Crear un Aula Interactiva 
por Centro con capacidad para

25 puestos que permita la do
cencia y el uso por parte del 
alumnado.

- Actualizar y ampliar las 
Aulas de Informática existentes 
en los cuatro a fin de garantizar 
que el mayor número posible de 
alumnos puedan usar los orde
nadores. En total se ofertarán 
unos 2.400 puestos de acceso 
libre.

- Facilitar el acceso gratui
to a Internet (1 h/día) y correo 
electrónico. Actualmente 5000 
alumnos ya tienen su propia di
rección electrónica.

- Ofertar cursos presencia
les y kits de autoformación tan
to para el alumno como el pro
fesorado, así como acceso re
moto a la red.

- Otro ambicioso proyecto 
es la Biblioteca Digital con:

- Autopréstamo en las bi
bliotecas generales de Campus

- Servidores de informa
ción digitalizada (contenidos) y 
de acceso a bases de datos te
máticas

- Trabajos de digitalización 
de contenidos propios y selec
cionados.

Desde el nacimiento de la 
institución académica, y dado su 
carácter multicampus, la pre
ocupación por estar a la van
guardia de los adelantos tecno
lógicos y conseguir que la dis

tancia no fuera un impedimento 
para el desarrollo y las relacio
nes entre ellos ha sido constan
te. En este sentido, uno de los 
primeros pasos dado por el Ser
vicio de Informática fue la co
nexión de todos ellos por 
Ibercom, posteriormente se in
trodujo la videoconferencia múl
tiple, permitiendo la celebración 
de reuniones, seminarios, cla
ses..., sin la necesidad de que 
alumnos, profesores y personal 
de Administración y Servicios se 
trasladasen de unas provincias 
a otras. El corazón de este equi
po lo constituye un dispositivo 
denominado CODEC, cuya mi
sión consiste en tomar la señal 
analógica y enviarla a través de 
la red. Al mismo tiempo recibe 
una señal digital a través de di
cha red y la lleva, transformán
dola otra vez en analógica, a las 
salida de vídeo y audio.

La adquisición de un 
«puente» de videoconferencia 
posibilita que las sesiones co
muniquen hasta ocho salas de 
forma simultánea.

La UCLM también cuenta 
con la tecnología RDSI (Red 
Digital de Servicios Integrados) 
como soporte de señalización, 
que abre la posibilidad de que 
la Universidad pueda establecer 
sesiones con cualquier confe
renciante externo

Dr. M oisés C orrales Rodríguez

C O N S U LTA D E  P S IC O LO G ÍA
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«Manolita gafo tas» abrirá 
el III ciclo de Humor en 

Puertollano
Oretania

La Comisión de Go
bierno en el Ayuntamiento 
de Puertollano ha aproba
do la programación del III 
Ciclo de Flumor, que se ce
lebrará del 31 de marzo al 
9 de abril.

Esta tercera edición 
dará comienzo con la re
presentación de la obra, 
«Manolito Gafotas» a car
go de la compañía Ados 
Teatro, el 31 de marzo en 
el Auditorio. La programa
ción continuará el 1 de abril 
con la escenificación de 
«Violeta Violada» de la 
compañía Vol Ras.

El 7 de abril se repre
sentará la obra cómica, 
«La Venganza de don 
Mendo» a cargo de Vania 
y Anexa. El día 8, también 
en el Auditorio, se repre
sentará «Esperándote, es
pero» por la compañía Tea

tro Estable de Málaga. Y 
para fina liza r la tercera 
edición del Ciclo de Humor 
en Puertollano, se pondrá 
en escena el día 9 «Cierra 
la puerta que tengo Freud» 
por Toni Albá.

Asimismo en el Audi
torio, y dentro de la progra
mación de Cine a Cien, se 
proyectaran el día 23 de 
marzo «Tristana» y 
«Viridiana», en la noche 
dedicada al director de cine 
Luis Buñuel, que este año 
se cumple el centenario de 
su nacimiento. La progra
mación del Auditorio para 
este mes de marzo incluye 
la representación teatral de 
«Metrópolis» a cargo de la 
compañía Ché y Moché 
Teatro el 18; el 19 la obra 
infantil «Arriba el perisco
pio» (Higiénico papel de 
Gijón) y el 24 un concierto 
a cargo de la Banda Muni
cipal de Música.

In iciación a la cerám ica  
en el Museo Provincial

a

El Museo Provincial de 
Ciudad Real acogerá duran
te los próximos tres meses 
un curso de iniciación a la 
cerámica organizado por la 
Fundación Cultura y Depor
te de Castilla-La Mancha y 
dirigido a aquellas personas 
interesadas en adentrarse en 
las técnicas y métodos bási
cos de la alfarería.

Las clases serán impar
tidas los martes y los jueves 
entre las seis y las ocho de 
la tarde por la ceramista Te
resa Escorza. Los alumnos 

-del curso, que habrán de

abonar tres mil pesetas en 
concepto de matrícula y gas
tos de material, se dividirán 
en dos grupos de veinticinco 
personas como máximo.

Los interesados en to
mar parte en esta actividad 
deberán dirigirse a la Secre
taría del Museo Provincial, 
bien personalmente o por 
teléfono (926-22 68 96) en 
horario de mañana para for
malizar su inscripción.

Dado que el número de 
plazas es limitado, el Museo 
respetará rigurosamente el 
orden de llegada de solicitud. 
El plazo de admisión se ce
rrará el 31 de marzo.

1.198 plazas de maestros, 
secundaria y EOI

Oretania

CSI-CSIF informa al 
colectivo de enseñantes de 
la provincia de la convoca
toria de 1.198 plazas de 
maestros, secundaria y es
cuelas de idiomas de Cana
rias y que el plazo de pre
sentación concluye el próxi
mo día 17. En total son 235 
plazas al cuerpo de maes
tros, 942 al de secundaria 
y 21 en escuelas de idio
mas.

La convocatoria esta
blece que las 235 plazas de 
maestros son 150 para edu
cación infantil, 20 para edu

cación física, 20 de música,
15 de inglés, 15 de francés y 
15 de pedagogía terapéutica. 
Las plazas de secundaria, 
942 en total, son 95 de filo
sofía, 105 de lengua, 100 de 
geografía, 110 de matemáti-. 
cas, 40 de física y química, 
65 de biología, 60 de dibujo, 
40 de francés, 100 de inglés, 
25 de alemán, 70 de músi
ca, 60 de educación física, 
32 de psicología y 40 de tec
nología.

Por último, las 21 pla
zas de las escuelas de idio
mas son 10 de inglés, 5 de 
francés, 5 de alemán y 1 de 
español para extranjeros.
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La exposición cuenta con el patrocinio de CCM

El Auditorio  acogerá  en  
abril una m uestra  sobre el

dinero

Luis Pizarro y representantes de CCM

M. Barragán

El A ud ito rio  de 
Puerto llano acogerá en el 
mes de abril una original ex
posición a cerca de la histo
ria del dinero en Castilla-La 
Mancha, denominada «Del 
As al euro». Y cuya inaugu
ración tendrá lugar el 5 de 
abril en la Sala de Ensayos, 
la jornada inaugural se com
pletará con un concierto ofre
cido a cargo de la Orquesta 
Filarmónica de Cuenca.

La muestra cuenta con 
el patrocinio de la Obra So
c ia l y C u ltu ra l de Caja 
Castilla-La Mancha, que ela
boró la exposición con la fi
nalidad de a transmitirá los 
ciudadanos un mensaje de 
desmitificación del cambio de 
unidades monetarias, que se 
nos avecina con la llegada 
del euro. En este sentido el 
director de la Obra Social el 
señor martín Molina señala
ba que la peseta forma parte 
del dinero que han manejado 
los habitantes de este país a 
lo largo de la historia, ya que 
se implantó en 1870.

Con este fin la muestra 
propone un viaje en el tiem
po por nuestra tierra para co
nocer la evolución del dine
ro. En la misma se exhiben 
las diez piezas más importan
tes para la historia económi
ca de la Región. Cada una de 
ellas, sea el denario, el real 
o la peseta, sirven para ex
plicar los sistemas moneta
rios y la circulación que lle
garon a alcanzar en cada mo
mento.

Asimismo, en la exposi
ción se pueden contemplar 
los b illetes que durante la

Guerra Civil el bando repu
blicano acuñó en algunas lo
calidades de Castilla-La Man
cha, como Daimiel. La histo
ria de la banca, y de la ges
tión de los muchos o pocos 
capitales que ha habido en la 
región, componen el último 
bloque temático.

Este proceso se 
visualiza a través de seis fi
guras representativas de la 
evolución bancaria en la Co
munidad, desde la sacerdoti
sa de un templo antiguo, pa
sando por ju d ío s  y 
genoveses, hasta llegar al 
actual ejecutivo de CCM, ha 
transcurrido una curiosa his
toria, como es le origen del 
término banco que procede 
de la humilde mesa del cam
bista medieval.

La exposición se inaugu
ró en el mes de febrero en 
Toledo, y Puertollano era la

segunda c iudad que la 
acojía. Con posterioridad se 
desplazará a A lbacete en 
mayo, Ciudad Real en junio, 
Alcalá de Henares en julio- 
agosto, Guadalajara en los 
meses de octubre-noviembre 
y Cuenca en noviembre-di
ciembre. El D irector de la 
Obra Social manifestaba que 
la intención'de la Caja es que 
la exposición llegue a otras 
localidades de la región en el 
transcurso del año 2001, así 
como, la posibilidad de que 
v is ite  o tras com unidades 
para que en estas regiones 
puedan comprobar lo que en 
Castilla-La Mancha se hace, 
dijo.

También se llevarán a 
cabo conciertos con los co
legios de lia región para que 
los alumnos de los diferentes 
centros educativos v isiten 
esta exposición didáctica.

L I B R O S
Dos nuevos títu los del 

servicio  de publicaciones  
de la Universidad de 
C astilla  La M ancha

PRESENTE Y FUTURO
DE LA LITERATURA INFANTIL

«La Historia en una nueva frontera» y «Presente y 
futuro de la literatura infantil», son los dos nuevos títulos 
que el Servicio de Publicaciones de la UCLM acaba de sa
car a la luz.

El primero de ellos, «La historia en una nueva fron
tera», está incluido dentro de la Colección Humanidades y 
ha sido coordinado por F.J. Aranda Pérez, F. Fernández Iz
quierdo y P Sanz Cañamares.

La historia, como disciplina científica y académica, no 
es ajena al ritmo acelerado en que vivimos, cuando se ma
neja un flujo de información y conocimientos en una medi
da, hasta ahora desconocida. La Historia en una Nueva Fron
tera pretende reflexionar sobre esta época de cambios. Se 
aborda la relación entre las ciencias históricas y la aplica
ción de jas nuevas tecnologías de la información y las co
municaciones en ámbitos amplios, como Fuentes y meto
dología, Construyendo la historia, Temas y épocas, Nuevas 
tecnologías de la enseñanza y difusión de la historia.

La reunión en Toledo de un nutrido grupo internacional 
de especialistas en julio de 1998, con motivo del XIII Con
greso Internacional de la Asociación Internacional History 
and Computing, generó un intenso debate, recogido en es
tas páginas, sobre aspectos de gran actualidad: ¿En qué se 
favorece el discurso histórico con las nuevas tecnologías? 
¿Ha mejorado la enseñanza y la investigación con la aplica
ción de los nuevos medios informáticos? ¿Qué contenido y 
en qué forma deben recibir las futuras generaciones cuando 
se les enseñe historia?

El libro incluye un CD-ROM con el texto íntegro de to
dos los trabajos enviados por sus autores al Congreso.

«Presente y Futuro de la Infantil» es el otro título 
publicado por el Servicio de Publicaciones, en este caso in
cluido dentro de la Colección Estudios.

La obra, que ha sido coordinada por Pedro C. Cerrillo y 
Jaime García Padrino, recoge las ponencias del X Curso de 
Verano de Literatura Infantil que, con el mismo título,, orga
nizó la Universidad de Castilla-La Mancha, en el mes de 
julio de 1999.

En el libro se ofrecen diversos estudios sobre aspectos 
diferentes de la Literatura Infantil, como los géneros y el 
lenguaje literario, la crítica y la difusión, la literatura de trans
misión oral, el concepto de «clásico», el papel de las ilustra
ciones en el libro infantil o las relaciones de la Literatura 
Infantil con la Literatura en su conjunto.
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Este servicio permitiría adquirir entradas por teléfono

El Ayuntamiento estudiará la pro
puesta de Tele-Venta CCM

Luis Pizarro junto a Melchor Pérez de CCM

Manoli Barragán

La Caja Castilla-La Man
cha presentó al Ayuntamiento 
de Puertollano, y en concreto a 
su concejal de Cultura, Luis 
Pizarro, una propuesta para que 
el Consistorio instale en el Au
ditorio el servicio de Tele-Ven
ta CCM, mediante el cual los 
ciudadanos podrán adquirir en
tradas para espectáculos cultu
rales a través del teléfono.

Melchor Pérez, director del 
servicio de Redes Alternativas, 
explicó a grandes rasgos cua
les son las características de 
este peculiar sistema, que en la 
actualidad se encuentra en fun
cionamiento en el Teatro de 
Rojas de Toledo, el primero de 
los teatros de la región en ad
herirse a este servicio. El espec
tador tendrá acceso al mismo 
llamando al teléfono 902 405 
902, donde se asegurará la en
trada al espectáculo que se de
see ver, ya que realiza una com
pra y no una reserva, con hasta 
15 días de antelación a la fecha

del evento.
El servicio, completamen

te gratuito para el ciudadano, 
estará disponible de 9 a 21 ho
ras los 365 días del año. Melchor 
Pérez resaltó que no es nece
sario ser cliente de CCM para 
acceder al servicio y que se pue
de realizar la compra mediante 
el 90% de las tarjetas de crédito 
existentes. La entrada se podrá 
recoger en la oficina que más 
le convenga al usuario de la red 
de Caja Castilla-La Mancha o en 
la taquilla del propio teatro. 
Asismismo, se podrá acceder 
almismo desde cualquier lugar 
de España.

Para adquirir su entrada el 
espectador tendrá sólo que mar
car el número anteriormente ci
tado, indicar a qué sala y espec
táculo desea asistir. El servicio 
de Tele-Venta le informará de 
los horarios y localidades dispo
nibles, ofreciéndole la posibili
dad de elegir ente los asientos 
que sean de su agrado. Una vez 
asignados los asientos, Tele- 
Venta CCM, confirmará con el

usuario todos los datos recibi
dos y le pedirá la numeración 
corppleta y la fecha de caduci
dad de su tarjeta. Si la opera
ción es correcta, en ese momen
to queda registrada y las locali
dades vendidas. El servicio pro
porcionará al usuario un núme
ro de referencia que servirá para 
identificar la operación.

Luis Pizarro, concejal de 
cultura, se mostró muy satis
fecho con la propuesta, pero 
matizó que deberá ser estudia
da para calcular los gastos que 
ocasionará al Ayuntamiento el 
incorporar al Auditorio el sis
tema informatizado de este 
servicio.

Por su parte, el director 
de las .Servicio de Redes Al
ternativas de CCM puntualizó 
que el Objetivo de esta enti
dad es incluir en le Servicio de 
Tele-Venta la adquisición de 
entradas para espectáculos 
deportivos, así como el acce
so a través de Internet, que 
podría estar operativo en cin
co o seis meses.

O E S I A
PLACER O TINIEBLA

Manuel Juliá (De umbría)

La vida nunca es como la esperábamos.
A l fin la inmensidad descansa, un día, 
y  luego a i  a intemperie polvorienta, 
donderetoza i  a bahíay i  a planicie, 
donde rasgan /as cejas de ia herrumbre 
estancias habitables indefensas 
vemos que nada

es como deseábamos. 
La vida avanza, imaginada m 
por sí misma, despliega sus dalias 
y  sus tormentas aicanzabies, 
transforma su cuerpo desbordado 
como una niebla, mansamente, 
sin placeres insinuantes, 
con ansia de desvelo insobornable, 
ángel inconstante de i  deseo 
haciendo guardia en ia laguna, 
como Tisbe en ia lluvia 
esperando a nadie en ia fatiga, 
enredada en jirones de/ destino.
La vida va a su aire,
viaja sola por caminos tortuosos,
enciende en ia fecunda tiniebia
su fuego vacilante
que no comparte con ios pájaros
y  luego dispersa ensoñaciones
y  suplicios y  júbilos inesperados
por ios acantilados inocentes
donde rasga ia luna su infinita soberbia.

La vida,
está en nosotros, y  no ia habíamos pedido,
o quizá sí, y  ya no recordamos
que buscábamos sus albas detenidas.
La vida, nubes, cimas, ensueños y  prostíbulos, 
pámpanos, sombríos, incertidumbre 
y  principio y  fluvial llamarada de i  silencio.
La vida dice: cognosce te ipsum,
entre risas y  danzas portentosas,
entre voces desconocidas
que suenan obstinadas, inapresab/es,
y  luego todo es imposible, conocerse, conocer
cuándo ei pía cer, cuándo i  a tiniebia

Pueden enviar sus poesías a: 
Oretania

Apartado de correo n° 10 - 13500 Puertollano

P onemos el F uturo  a tu  alcance

C u r s o s  F o r c e m  
G r a t u it o s  

T r a b a j a d o r e s

Avda. 1o de Mayo n° 1A - Entreplanta -13500 Puertollano 
Tel.: 926 440065 - Móvil: 600 803 405 

e-mail: acnsys@arrakis.es
\v______________________ _________________________ ____ —

Clases A poyo Estudiantes 
Cursos Informática 
Ofimatica e  Internet 
D iseño  Gráfico
Gestión  Empresarial 
Cursos de empresa

r‘ f
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El Tai Chi es una técnica milenaria 
utilizada para fortalecer el cuerpo 
mejorar la salud y serenar la mente

Puede ser realizado por cualquier 
persona y a cualquier edad.

Con su práctica liberamos la tensión 
diaria y el estrés producido por el 
trabajo y los problemas cotidianos.

b a i l e s  p e  m i m
Samba
Merengue
Pasodoble
Rumba
Cha-cha-cha
Vals
Tango
Mambo
Etc., e t___

Avda. 1° de Mayo, 1 - Edificio Tauro 
Tel.: 926 427339¡gS2KStKE33&3sm
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NNGG informa sobre las becas de movilidad

El Distrito Abierto igualará el 
acceso a la universidad

Oretania

Nuevas Generaciones 
de Puertollano considera que 
el Distrito Universitario Abier
to establecido por el Gobier
no del Partido Popular en 
todo el Estado español, posi
bilitará que todos los estu
diantes tengan derecho real 
y efectivo a elegir en que 
universidad del territorio es
pañol quieren cursar estu
dios.

De esta forma, apuntan 
desde NNGG, se está favo
reciendo que todos y cada 
uno de los jóvenes españo
les puedan optar por cursar 
aquella carrera por la cual 
sienten vocación. A través 
del distrito Abierto todos los 
estudiantes podrán solicitar 
plaza en la universidad de su 
elección, con independencia 
del centro en el que haya su
perado las pruebas de acce
so.

La principal característi
ca de este modelo es que los 
alumnos en función de su ca
pacidad, tienen las mismas 
oportunidades de acceso a la 
universidad sin que la proce
dencia geográfica sea deter
minante. A igualdad de con
diciones el acceso a la uni
versidad se realizará tenien
do, exclusivamente, en cuen
ta los méritos académicos, 
señalan en Nuevas Genera
ciones.

Y añaden que otra de las 
importantes actuaciones del 
gobierno del P.P. para facili
tar la igualdad de oportunida
des en el acceso a la univer
sidad, será la creación de las 
llamadas Becas de Movilidad 
y así conseguir eliminar las 
barreras económicas. La pri
mera denominada de Movili
dad Interautonómica permiti
rá a los alumnos de una de
terminada comunidad autó
noma desplazarse a cua l
quier universidad de otra re-

José Antonio Montero presidente de NNGG

gion.
Esta beca tendrá para el 

presente curso una financia
ción de 10.000 millones de 
pesetas y la cuantía a la que 
tendrá derecho cada alumno, 
en función de los recursos 
económicos del solicitante, 
oscilará entre las 400.000 
pesetas, más el importe de 
las tasas de matrícula, y las 
675.000, más el importe de 
las tasas, pudiéndose estimar 
una cuantía media por estu
diante y curso superiores a 
las 500.000.

Asimismo, informan los 
miembros de NNGG, la se
gunda beca que se crea es la 
Séneca que hará posible, in
dican, que un universitario 
español de último curso, pue
da realizar el segundo ciclo 
de la carrera elegida en una

universidad distinta a la de su 
procedencia. Los estudiantes 
tendrán garantizado el plano 
reconocimiento de los estu
dios realizados a su regreso 
a la universidad de origen. La 
primera convocatoria está 
dotada con 750 millones, y 
los alumnos tendrá unas ayu
das de 50.000 pesetas al mes 
más 15.000 para gastos de 
viaje.

Por último, NNGG des
taca el incremento realizado 
en la cuantía de las becas 
Erasmus y critica la política 
universitaria desarrollada por 
el PSOE durante el sus años 
de gobierno, así como la ne
gación de los socialistas cas- 
te lla no  m anchegos y de 
Puerto llano a un proyecto 
u n ive rs ita rio  serio  para 
Puertollano.

Las actividades se desarrollarán en tres centros

Esta noche to c a
i

co m enzará  el 1 
de abril

Manoli Barragán

El program a «Esta 
noche toca» iniciará su ac
tiv idad el próximo 1 de 
abril. Esta nueva edición 
se desarrollará de jueves 
a domingo durante los me
ses de abril a ju lio y de 
septiembre a diciembre. Y 
contarán con un presu
puesto de 2 millones de 
pesetas aportados por la 
Junta de comunidades.

Nieves Cano, respon
sable del Area de Juven
tud manifestaba que las 
actividades se suspende
rán en el mes de agosto 
por dos razones funda
mentales, primero porque 
se trata de un mes en el 
que veranean fuera de la 
ciudad muchos jóvenes. Y 
segundo, porque durante 
este periodo se repondrán 
los materiales necesarios 
y se acondicionarán las 
instalaciones de cara a la 
programación de los me
ses de otoño.

La concejal convocó 
a una reunión a los repre
sentantes de los Grupos 
Municipales, José Antonio 
M ontero  por el P.P. y 
F lo re n tin o  López
Montero, por IU, que no 
asistió, para darles a co
nocer ju n to  a C a rlos  
Cañizares, D irecto r del 
Programa, las actividades 
a realizar este año.

«Esta noche toca» 
incluye en esta edición 
como novedad la realiza
ción de actividades ade
más de en el Centro de 
Juventud, la B ib lio teca  
M unicipal y el Pabellón 
Polideportivo de la calle 
Numancia. El programa

desarrollará diversas ac
tividades, desde cursos, 
cam pam entos, ta lle res , 
v ia jes  cu ltu ra le s , ru tas 
hasta conciertos, d ir ig i
dos a jóvenes entre 16 y 
30 años.

Asimismo, como no
vedad destaca la retrans- 

. misión de partidos de fú t
bo l, e m itid o s  por Vía 
Digital, así como las pe
lícu la s  de es treno  que 
esta cadena o frece los 
viernes por la noche. En 
este  s e n tid o , N ieves 
Cano apuntaba que ésta 
había sido una de las de
mandas más so lic itadas 
por los jóvenes. Junto a 
los cu rsos de g u ita rra  
eléctrica, astrología y un 
ta ller práctica de inglés, 
donde los chicos podrán 
practicar leyendo viendo 
películas en versión o ri
ginal. Continuarán los ta 
lle re s  de in fo rm á tic a , 
manualidades e internet. 
Todos estos ta lle res  se 
desarrollarán en el Cen
tro de Juventud de v ie r
nes a domingo.

En la B ib lio teca  se 
pondrán en marcha un ta
ller de pintura y un cine 
forum, los jueves y viernes 
noche. Estas actividades 
pretenden servir de relaja
ción a los jóvenes durante 
sus horas de estudio, ya 
que este año como en el 
anterior se abrirá la Biblio
teca por las noches en 
época de exámenes.

En el P abe llón  
Polideportivo, en colabo
ración con el Area de De
portes, los sábados se 
rea lizarán cam peonatos 
de fútbol siete, balonces
to, balonmano, voleivol.

GIMNASIO  YAN TSU
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AMFAR continúa por Agudo 
su consolidación en la 
com arca de Almadén

En colaboración con el Centro Asesor de la Mujer

17 mujeres se forman  
con AJE en la creación  

de empresas

«El Timón» 
pide recono
cer económi
cam ente al 

ama de casa
Oretania

La Asociación de Amas 
de Casa y Consumidores «El 
Timón», miembro de la Fede
ración nacional UNAE, con 
motivo de la celebración del 
Día de la Mujer Trabajador ha 
hecho publicas una serie de 
reivindicaciones.

Consideramos necesarios 
un reconocimiento económico 
para el Ama de Casa que atien
de a enfermos, ancianos, y 
niño, que éstas realizan una la
bor social que de no ser lleva
da acabo por ellas supondría un 
elevado gasto para el Estado.

Asimismo, piden un incre
mento de las pensiones de viu- 
dedad para evitar la 
feminización de la pobreza. 
Resulta injusto que el cónyu
ge viudo, si es mujer, perciba 
solamente un 45% de las coti
zaciones del marido; así como 
el hecho de que contraer nue
vas nupcias suponga la pérdi
da de la pensión, afirman.

La asociación cree nece
sario un incremento de plazas 
de residencias de ancianos pú
blicas, ya que las actuales re
sultan insuficientes ante la 
gran demanda existente. Soli
citan para los casos de malos 
tratos a menores la retirada de 
la patria potestad a los padres 
desde el mismo momento en 
que se tenga conocimiento de 
la comisión del delito. Esto fa
vorecería, señalan, la adop
ción del menor por otra fami
lia, que le proporcionase la es
tabilidad adicional que necesi
ta. Para conseguir esto, si es 
necesario, se podría llegar a 
promover la modificación de la 
ley de adopción.

Por último, exigen promo
ver medidas que permitan «un 
tratamiento integral de la vio
lencia doméstica con el fin de 
facilitar alas mujeres víctimas 
de malos tratos una salida rá
pida y eficaz a esa situación.

Oretania

La Asociación de Muje
res y Familias del Ambito 
Rural (AMFAR) ha constitui
do una nueva comisión ges
tora en la provincia de Ciu
dad Real, concretamente en 
Agudo, localidad por la que 
esta Organización No Guber
namental (ONG) ha iniciado 
un proceso de consolidación 
en la comarca de Almadén, 
tras designarse un órgano de 
dirección similar y celebrar
se posteriormente con éxito 
unas jornadas sobre 
autoempleo y turismo rural en 
esta localidad minera.

A la reunión de consti
tución asistió la presidenta de 
AMFAR-Almadén, Mercedes 
Mateo', quien fue la encarga
da de explicar a las alrede
dor de 50 mujeres presentes, 
la mayoría de ellas jóvenes, 
cual es la función que desem
peña AMFAR y los objetivos 
que se ha fijado en el marco 
de dinamizar y vertebrar la 
vida de la mujer rural.

En este sentido, Merce
des Mateo destacó la impor
tancia que tiene que las mu
jeres accedan a iniciativas 
formativas que llegarán en lo 
sucesivo a Agudo de la mano 
deAMFAR. Indicó, igualmen
te, que es necesario conside
rar la posibilidad de atrever
se a optar por el autoempleo, 
sobre todo en municipios 
como Agudo, que están muy 
apartados de la capital de la 
provincia.

Puso como ejemplo, en 
este sentido, a mujeres de la 
comarca de los Montes, 
próxima a la del Almadén, 
que se dedican a elaborar 
dulces y productos de pana
dería naturales o aquellas que 
hacen muñecas de ganchillo 
que con posterioridad venden 
como recuerdos de la zona.

La presidenta de 
AMFAR-Almadén manifestó,

por otro lado, que la principal 
preocupación de las mujeres 
de Agudo es poder asistir a 
cursos de formación. Así, se 
mostraron muy interesadas 
en que se ofrezca más infor
mación sobre temas relacio
nados con la salud.

Colaboración

Mercedes Mateo se 
brindó a las mujeres que con
forman la junta gestora de 
Agudo (María Antonia 
Orellana, Rosa Pizarra, Ro
sario León, Julia Ríos, Juli 
Gutiérrez, Rosa Gómez, y 
Juliana Urbina) para orientan- 
las sobre las acciones a de
sarrollar de ahora en adelan
te en favor de las mujeres 
rurales de la localidad. Tanto 
es así que les instó a que co
laboren con AMFAR- 
Almadén en las diferentes ac
tividades que se organizan. •

Comentó, a este respec
to, que en la actualidad bara
ja ya la posibilidad de orga
nizar unas jornadas para el 
próximo mes de mayo, dado 
el éxito de público que regis
traron las primeras que orga
nizó AMFAR-Almadén a fina
les del pasado año.

Indicó, no obstante, Mer
cedes Mateo que cada junta 
gestora tiene que tener una 
identidad propia, por lo que les 
aconsejó que pusieran en 
marcha sus propias ideas, 
puesto que AMFAR puede 
cubrir en la localidad un hue
co que no está ocupado por 
ninguna asociación dirigida 
especialmente a las mujeres 
rurales. Y puso como ejemplo 
que las amas de casa explo
taban más la vertiente lúdica 
y recreativa, mientras que esta 
ONG promueve acciones 
formativas y reivindicativas 
para lograr mejoras para la 
mujer rural y contribuir, entre 
otras cosas, a fijar la población 
en los pueblos.

Oretania

El presidente de la Asocia
ción de Jóvenes Empresarios de 
Ciudad Real, José Ma Cabanes 
y la coordinadora del Centro 
Asesor de la Mujer, Charo Ta
pia, han animado esta tarde a 
un grupo de 17 mujeres a 
adentrarse en el mundo empre
sarial y a barajar la posibilidad 
de crearse su propia empresa 
para crearse trabajo para sí mis
ma y abrir las posibilidades de 
empleo para otros.

La coordinadora dél Cen
tro Asesor que funciona con el 
respaldo de la Diputación y la 
Junta de Comunidades,-ha ex
plicado en la inauguración de 
este curso que se prolongará 
mañana, jueves, el motor para 
la actividad empresarial que 
pueden suponer las mujeres en 
un campo en el que hasta la fe- 
cha.no están suficientemente re
presentadas a pesar de la bue
na preparación y formación que 
aportan como colectivo.

Por su parte, el presidente 
de AJE Ciudad Real ha informa
do al grupo de la existencia de 
este colectivo empresarial que

siempre ha creído en la impor
tancia que supone para la em
presa la decidida incorporación 
de mujeres que desde su aso
ciación siempre se ha propicia
do a la hora de la motivación 
empresarial.

El curso se está llevando 
a cabo en la sede de AJE y ha 
sido concebido como mera 
aproximación a la idea empre
sarial y al autoempleo. Lo im
parten jóvenes empresarios es
pecializados en formación em
presarial y economía, jurídico y 
fiscalidad, Juan Carlos Martín 
de lá Sierra y Bernardo Sevilla
no, respectivamente quienes, 
desde un punto de vista eminen
temente práctico, intentan infun
dir la importancia de la idea de 
empresa y el posterior desarro
llo para obtener el éxito con la 
puesta en marcha de la misma.

Se trata, pues, de un cur
so de iniciación a la creación de 
empresas con el primer objeti- 

.vo de animar a las mujeres y 
hacerles ver que es posible el 
ser empresarias, a la vez que 
servirles de empujón para quie
nes tengan una ¡dea mas ma
durada.
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Abierto el plazo para so lic itar una de las 113  
viviendas que la Junta construye en Ciudad Real

cónyuges o parejas de hecho 
deberán tener una edad supe
rior a veinte años é inferior a 
treinta y cinco.

En ambos casos, los soli
citantes estarán obligados a 
acreditar la necesidad de una vi
vienda por carecer de ella en 
propiedad o por vivir en una en 
deficientes condiciones, unos 
ingresos no superiores a dos 
veces y media el Salario Míni
mo Interprofesional y su residen
cia en Puertollano por un perío
do mínimo de dos años.

Las solicitudes deberán 
presentarse en el registro del 
Ayuntamiento de Ciudad Real o 
en el de la Delegación provin
cial de Obras Públicas antes del 
15 de abril.

Junto al impreso de solici
tud, que se facilitará en ambos 
registros, los peticionarios adjun
tarán fotocopia compulsada del 
Libro de Familia y, si procede, del 
Título de Familia Numerosa, un 
certificado de residencia, decla
raciones juradas de los miem
bros del núcleo familiar atesti
guando que no son propietarios 
ni usufructuarios de una vivien
da y una certificación simple de 
bienes de naturaleza rústica o 
urbana de cada uno de ellos.

Además, los solicitantes 
aportarán copia de la última de
claración o declaraciones del 
Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas que corres
pondan al núcleo familiar y sus 
últimas doce nóminas.

Si no desempeñaran acti
vidad laboral alguna, los peticio
narios habrán de acreditar los 
ingresos percibidos durante los 
últimos doce meses con un cer
tificado del INEM o uno expedi

do por los organismos oficiales 
correspondientes en caso de ju
bilación, invalidez, incapacidad 
laboral o viudedad o cualquiera 
otra situación que genere dere
cho a una prestación contributi
va o no contributiva.

En el caso de que los soli
citantes habiten una vivienda 
que no reúna condiciones debe
rán adjuntar también un certifi
cado de los servicios técnicos 
municipales. Igualmente, los 
peticionarios que estén vivien
do de alquiler podrán aportar 
copia del contrato de arrenda
miento en el caso de que estén 
abonando una mensualidad su
perior al veinte por ciento de los 
ingresos familiares.

Cada una de estas circuns
tancias personales se puntúa 
siguiendo el baremo aprobado 
por la Comisión Provincial de Vi
vienda; con dicha puntuación se 
confeccionará el listado provi
sional de adjudicatarios.

Tanto este baremo como 
las condiciones para la adjudi
cación de las viviendas y la re
lación de documentos que de
berán acompañar a la solicitud 
figuran expuestos eri el Ayunta
miento de Ciudad Real y en la 
Delegación provincial de la 
Consejería de Obras Públicas.

Quedarán excluidas del 
procedimiento de adjudicación 
las solicitudes de aquellas per
sonas que no puedan acreditar 
ningún ingreso o con ingresos 
insuficientes para hacer frente 
a los futuros alquileres y las de 
aquellos que hubiesen sido titu
lares de una vivienda de protec
ción oficial o de. promoción p u 
blica y la hubiesen enajenado 
sin motivos justificados.

Juan Antonio Fernández Pacheco, delegado de obras

Oretania

Según el acuerdo adopta
do en la última Comisión Provin
cial de Vivienda, hoy se ha abier
to el plazo de admisión de solici
tudes para adjudicar las ciento 
trece viviendas de promoción pú
blica que el Gobierno de Castilla- 
La Mancha está construyendo en 
Ciudad Real y que suponen una 
inversión de más de 657 millo
nes de pesetas.

Setenta de estas viviendas 
van destinadas a jóvenes de en
tre veinte y treinta y cinco años 
de edad, mientras que el resto 
se adjudicará según el régimen 
de aplicación general en todas 
las promociones que lleva a cabo 
la Consejería de Obras Públicas 
y que incluye la reserva de vi
viendas adaptadas para 
discapacitados, que en este caso 
será de cuatro viviendas.

La política de vivienda de 
la Junta de'Comunidades pre
tende dar cumplimiento al im
perativo constitucional que es
tablece como derecho de todos 
el acceso a una vivienda digna 
a través de la construcción de 
vivieridM'd'é pYomóción’públicá

o de los programas de ayudas y 
subvenciones para las viviendas 
protegidas que edifican promo
tores privados.

Sin embargo, en el caso de 
los jóvenes, el acceso a la vi
vienda se ve dificultado por la 
diferencia entre sus ingresos y 
los precios en el mercado libre. 
De ahí que la Consejería de 
Obras Públicas, según lo dis
puesto en el Plan Joven de 
Castilla-La Mancha, haya empe
zado la construcción de aparta
mentos en localidades como 
Puertollano, Alcázar de San 
Juan o Ciudad Real para que se 
conviertan la primera vivienda 
de los jóvenes hasta que pue
dan mudarse a otra mayor.

En el caso de Ciudad Real, 
esta promoción de apartamen
tos se construye al lado de las 
viviendas de régimen general, 
al extremo sur del parque de 
Gasset. La promoción, cuyo 
coste es de 353 millones de pe
setas, consta de setenta y dos 
.viviendas, de las que dos esta
rán adaptadas para 
discapacitados, repartidas en 
tres bloques de cinco alturas; 

"hay'veíntinUeVe apartamentos

de una habitación, con cerca de 
cincuenta metros cuadrados de 
superficie útil, y cuarenta y tres 
viviendas de dos dormitorios 
con unos sesenta metros cua
drados. Las viviendas estarán 
terminadas en junio.

Por lo que respecta al gru
po de viviendas de régimen ge
neral, se están construyendo 
treinta y un pisos de tres habita
ciones y sesenta y ocho metros 
de superficie útil y diez de cua
tro dormitorios, ocho de ochen
ta y cinco metros y dos de no
venta y adaptados para 
discapacitados. Las viviendas 
están distribuidas en cinco blo
ques de tres alturas y su cons
trucción, en la que el Gobierno 
regional invierte 304 millones de 
pesetas, acabarán en julio.

Requisitos para la 
admisión de solicitudes

Los requisitos para solici
tar una de las ciento trece vi
viendas, que serán adjudicadas 
en régimen de alquiler, son los 
mismos, aunque en el caso de 
los apartamentos para jóvenes 
tanto los peticionarios como sus

O re ta n ia VIVIENDA Marzo 2000
2 a Q u in c e n a

Setenta se adjudicarán a jóvenes menores de treinta y cinco años
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Tras la aprobación de esta medida, solicitada en innumerables ocasiones por ASAJA

La reducción de los módulos 
del IRPF supondrá un ahorro 

de 800 millones

Las ayudas retenidas por la Consejería de Agri
cultura de la JJCC de CLM superan los 1.500 

millones de pesetas en la provincia

ASAJA Ciudad Real reclam a  
el pago inm ediato de las 
prim as de ovino-caprino

José María Barreda, Pedro Barato y el Ministro de Agricultura Posadas

Oretania

La reducción de los módu
los del Impuesto de la Renta de 
las Personas Físicas (IRPF), 
medida fiscal anunciada por el 
Gobierno la pasada semana a 
petición de ASAJA, supondrá 
una rebaja para los agricultores 
y ganaderos ciudadrealeños de 
en torno a 800 millones de pe
setas, un 80 por ciento en los 
pagos a Hacienda, según las es
timaciones de la organización 
agraria.

Esta rebaja afectará a los 
cereales, legumininosas, ovino, 
bovino y porcino, sectores que 
tienen gran importancia en 
nuestra provincia, donde existen 
aproximadamente 3.700 gana
deros y 28.000 agricultores.

Estas medidas, solicitadas

por la organización agraria, vie
nen a paliar las pérdidas produ
cidas por la incidencia de la se
quía y heladas del pasado año, 
así como la crisis de precios y 
los daños producidos por.distin- 
tas plagas y virus.

, En nuestra provincia Los 
módulos fijados para los cerea
les pasa del 26 al 5 por ciento, 
las leguminosas pasan del 26 al 
10 por ciento, el girasol del 32 
al 10, para ovino caprino de le
che se pasa de 37 al 5, para 
ovino caprino de carne pasa de 
42 a 5 por ciento, el bovino de 
leche pasa de 42 al 20, para el 
bovino de carne se varía de 26 
a 5 y para el porcino de carne 
se pasa de 13 a 5%.

Para el olivar el gobierno se 
ha comprometido a aplicar una 
reducción importante para la

campaña siguiente ya que los in
gresos de este sector repercuti
rán en la declaración de la renta 
del año 2000, por tanto su apli
cación actual sería inexacta. El 
viñedo sin embargo no ha teni
do reducción en sus módulos.

Esta rebaja fiscal supondrá 
una importante ayuda para el 
sector agrario español que ha 
visto muy deteriorada su econo
mía como consecuencia de las 
inclemencias meteorológicas 
sufridas. No obstante, ASAJA 
las considera insuficientes y se
guirá solicitando la puesta en 
marcha de otras acciones como 
la rebaja del actual impuesto 
especial que grava el gasóleo B 
o la aplicación de un índice co
rrector, con cuatro tramos dife
renciados, en función de la acti
vidad y consumo por hectárea.

Pedro Barato

Oretania

La Asociación Agraria-  
Jóvenes Agricultores 
(ASAJA) de Ciudad Real exi
ge a la Consejería de Agri
cultura de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Man
cha el pago inmediato de las 
primas de ovino -  caprino, 
que están aún sin liquidar.

El saldo de la prima ovi
no -  caprino asciende a un 
total de 1.388 pesetas por 
oveja productora de corderos 
pesados y 1122 por oveja pro
ductora de corderos ligeros.

Según los cálculos de 
ASAJA el gobierno regional 
retiene actualmente, de for

ma injustificada, en torno a 
1.500 millones de pesetas en 
concepto de ayudas a los 
ganaderos de la provincia de 
Ciudad Real.

La organización agraria 
achaca este retraso a la fal
ta de previsión de la 
Consejería de Agricultura.

El gobierno regional ya 
hizo efectivos los pagos del 
primer y segundo anticipo de 
los pagos, así como el de la 
prima del mundo rural. 
ASAJA; insta ahora a la. 
Consejería a poner todos los 
medios para que los ganade
ros recíban en los próximos 
días las cantidades que que- 
dan por liquidar.
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G ran p a rtic ip a c ió n  en  
las  fas e s  In te rc a m p u s

Oretan ia

D urante los pasados 
días 14 y 15 se disputaron en 
el campus de Cuenca las Fa
ses Intercampus 2000 en las 
diferentes modalidades con
vocadas. Durante estos días 
de intensa actividad deporti
va, más de 60 deportistas de 
los diferentes campus de la 
Universidad regional han ju 
gado por obtener la mejor 
clasificación posible que les 
garantizara su participación 
en los co rrespond ien tes  
C am peonatos de España 
Universitarios.

Ajedrez

El ajedrez abría la com
petición el día 14 en jornada 
de tarde. El campeonato dis
putado por el sistema suizo 
a cinco rondas a 1 hora finish, 
resultó tremendamente igua
lado, decidiéndose la clasifi
cación en las últimas parti
das. Sergio  Serna, del 
campus de Albacete, fue el 
campeón, quedando clasifi
cados tras él Juan M. Martín 
y A lberto Sánchez, ambos 
también de Albacete.

Badminton

La com petic ión  de 
badminton reunió a algunas 
de las mejores raquetas de la 
región, aunque la victoria fi
nal fue para el zaragozano 
Javier Abián, que actualmen
te estudia en Toledo y que fi

gura en el número cuatro del 
ranking nacional. Tras él Ja
v ie r G allego y Luis F. 
M ondéjar, ambos de 
Albacete, fueron los siguien
tes clasificados.

En categoría femenina, 
Pilar Imedio, del campus de 
Ciudad Real, volvió a alzar
se con la victo ria  fina l, al 
igual que ocurriera el año 
anterior.

Squash

En esta trepidante mo
dalidad  depo rtiva  fue el 
conquense Luis A. Bustos 
quien obtuvo el triunfo, que
dando subcampeón Adrián 
Navarro de Albacete.

Frontenis

La pareja formada por J. 
Sotoca y J. V i 11 a I ó n
(Albacete)-se impuso en la 
final a los conquense F. Díaz 
y E. La Parra.

Tenis de Mesa

Como viene siendo ha
bitual en las últimas edicio
nes, y con gran claridad dado 
el nivel exhibido, los repre
sentantes del campus de 
Albacete se alzaron cómoda
mente con la victoria final. El 
primer puesto fue para el jo- 
yen José Edm undo lea l, 
mientras que la segunda pla- 

■za la obtuvo uno de los ya 
clásicos competidores, José 
Carlos Leiva.

Becada por el Programa Castilla-La Mancha Olímpica, fue 4a en la Copa de 
España, donde Jesús Serrano quedó 5° en su categoría v 10° en la General

La tiradora Vanesa Majuelo  
parte hacia Sidney

Oretania

La Copa del Mundo de 
Sidney es la próxima cita de 
la tiradora Vanesa Majuelo 
(Guadalajara), becada por el 
Programa Castilla-La Man
cha Olímpica (CLAMO), 
quien obtuvo el cuarto pues
to en la Copa de España de 
foso universal, que se cele
bró el pasado fin de semana 
en Toledo. Por su .parte, Je
sús Serrano (Tomelloso), 
también becado por el Pro
grama, consiguió el décimo 
lugar en la clasificación ge
neral, en la que participaron 
148 tiradores.

La Junta de Comuni
dades y el Comité Olímpico 
Español dirigen y patrocinan 
el Programa Castilla-La 
Mancha Olímpica, junto a

las empresas Solán de Cabras, 
Joma Sport, Caja Castilla-La 
Mancha, Necso Entrecanales y 
TVE.

Vanesa Majuelo, especia
lista en foso olímpico, no consi
guió medalla porque, además 
de no ser su especialidad, reali
zó dos series en las que bajó su 
nivel de acierto por lo que, a pe
sar de comenzar tirando bien, no 
pudo rematar la jornada.

La tiradora prepara ya su 
siguiente cita internacional, a la 
que acude con ilusión. Majuelo 
partirá hacia Australia este sá
bado, 18 de marzo. Allí, en las 
instalaciones que albergarán 
los Juegos O lím picos de 
Sidney, disputará hasta finales 
de mes la Copa del Mundo. La 
castellanomanchega está en
trenando duro a las órdenes de 
Gaspar Castañón cuatro días a

la semana en campos olímpi
cos de tiro de Guadalajara, 
Torrejón de Ardoz y 
Cantoblanco y espera lograr 
una buena clasificación.

Jesús Serrano Lara 
quinto

Por su parte, el tirador 
Jesús Serrano Lara consiguió 
en la Copa de España el déci
mo lugar en la clasificación ge
neral. En esta prueba compitie
ron 148 tiradores. En su cate
goría, el castellanomanchego 
fue quinto.

La próxima cita de Serra
no será en Barcelona los próxi
mos días 24 y 25 de marzo, en 
donde participará en la celebra
ción del centenario de la crea
ción de la Real Federación Es
pañola de Tiro.

58 millones para el
provincial

deporte

Oretania

El fútbol de la provin
cia recibirá 41 millones de 
pesetas de la Diputación 
de Ciudad Real para la 
presente temporada, se
gún se ha acordado en la 
Comisión Informativa de 
Cultura, Deportes, Educa
ción y Juventud, que pro
pondrá su aprobación de
finitiva en la próxima Co
misión de Gobierno.

José Díaz del Campo, 
presidente de esta Comi
sión y diputado responsa
ble de Deportes, así lo ha 
dado a conocer tras la ce
lebración de esta reunión 
inform ativa, destacando 
que se han incrementado 
las subvenciones conside
rablemente con respecto
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al presupuesto del ejercicio 
anterior, sobre todo en lo que 
se refiere al deporte de cate
gorías inferiores.

Los equipos de fútbol 
Primera Autonómica recibirán
500.000 pesetas, es decir,
50.000 pesetas más con res
pecto al año 1999; los de Se
gunda Autonóm ica experi
mentan una subida de 75.000 
pesetas en relación al ejerci
cio pasado, s ituándose la 
subvención en 275.000 pese
tas además de 150.000 pese
tas en premios por la celebra
ción de trofeos.

Para los Juveniles de 
categoría nacional, la aporta
ción de la Diputación será de
250.000 pesetas (el año pa
sado fue de 225.000); los ju
veniles en categoría provin
cial recibirán 150.00Ü pesetas 
frente a las 130.000 de 1999..

Fútbol fem enino

El fútbol femenino será la 
estrella de estas subvencio
nes, dado que se ha dotado 
con 225.000 pesetas la pro
moción en esta modalidad, 
cuando en 1999 solamente 
recibió 130.000 pesetas.

Los Clubes de Tercera 
División mantienen la sub
vención con la que se les dotó 
el pasado ejercicio de dos mi
llones de pesetas, destinán
dose a los que tienen equipos 
en categoría juvenil provin
cial 150.000 pesetas más. 
Asim ism o d ispondrán  de 
1.000.000 de pesetas para el 
Trofeo Diputación de fútbol y 
de 300.000 pesetas para las 
selecciones provinciales de

fútbol por la celebración de 
distintas competiciones

En to ta l serán 
40.925.000 pesetas. Dentro 
del cómputo de estas subven
ciones, la Comisión ha'infor
mado favo ra b le m e n te  la 
aportación de cinco millones 
para el C.D. Manchego.

Otros acuerdos in for
mados favorablemente hacen 
referencia a la concesión de 
8 millones de pesetas para el 
Club de Balonmano de Ciu
dad Real, con cargo a la sub
vención total que recibirá.

Ciclism o provincial

El reparto de subven
ciones para el ciclismo en la 
provincia es de cuatro m illo
nes para los distintos clubes 
y un millón de pesetas para 
la Delegación Provincial por 
la organización del Trofeo 
D ip u ta c ió n  de C ic lis m o . 
Tam bién se ha acordado  
conceder tres m illones de 
pesetas al Comité Organiza
dor de las Rutas del Vino, 
con cargo a la subvención 
final, para la celebración de 
la próxima edición de esta 
vuelta ciclista.

La Comisión ha visto 
otros subvenciones de menor 
cuantía destinadas a asocia
ciones y clubes de la provin
cia no federados, cuya canti
dad asciende a 800.000 pe
setas. Hay que adelantar que 
en la próxima Comisión se 
tiene previsto completar sub
venciones al resto de moda
lidades deportivas peñdientes 
como es el caso del voleibol, 
balonmano, etc.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Oretania. #19, 16/3/2000.



Marzo 2000
2 a Q u in c e n a AGENDA O retam ia 31

M a Rodríguez G óm ez
(M onitora de Manua/idades)

Pareja Romántica 
Musical

Las piezas que hemos ele
gido en esta ocasión es una pa

reja romántica de marmolina pero podemos trabajar 
también sobre resina escayola o madera.

/  V 'A

•• ■

MATERIALES Y HERRAMIENTAS

Pincel Golden Sable 975 para recortar
Pincel Golden Sable 967 para cubrir
Pincel Golden Sable 970 para pintar los ojos
Pintura Folkart 705 carne
Pintura Folkart 738 salmón
Pintura Folkart 751 rosa
Pintura Folkart 719 azul
Pintura Folkart 401 azul
Pintura Folkart 662 plata
Pintura Folkart 759 gris
Pintura Folkart 945 marrón
Nogal madera color Prager

REALIZACION:

1o Para comenzar nuestro trabajo damos agua
rrás a las piezas para cerrar los poros, cuando halla 
secado comenzamos a pintar el vestido con el color n° 
738, las carnes 705, el pelo con el plata 662, peana 
gris 759.

2o Una vez terminada esa pieza la dejamos secar 
y pintamos la siguiente, con el azul 719 pintamos la 
chaqueta y el pantalón, las vueltas de la chaqueta y la 
solapa con el color 401, los zapatos con el 662 plata y 
dejamos secar.

3o Los'lnstrumentos musicales y la silla los pinta
mos color madera Prager Nogal varias veces, final
mente pintamos los ojos, los labios y los coloretes y 
damos barniz satinado Americana Das 13 Mate.

IpllplP

REGISTRO CIVIL

DEFUNCIONES NACIMIENTOS
Espacio Patrocinado Por: Espacio Patrocinado Por:

Funeraria
V i r g e n  d e  G r a c i a

Servicio con todas las compañías aseguradoras 
Servicio a particulares

(S e rv ic io  24 Horas Tel.: 926 411727 )
Lope de Vega,9 -13500 Puertollano - Tel.: 926 411898

Eugenio G il López 12-12-1943 
Carmen Valveroe Gutiérrez 16-7-1920 
M ilagros Castro Hoya 20-10-1930 
Francisco A mador GarcIa Cerrato 28-10-1928 
A ntonio Cerrón Tosina 14-3-1952 
MarIa A ntonia Fernández A larcon 1-11-1912 
José Luis García Moreno 19-3-1918 
Lucia Bueno S errano 31-10-1913 
Gregoria T rujillo R ivera 18-8-1915 
Pedro Parrilla Yebenes 25-2-1915 
Sandalio A nguita V iñas 11-11-1917 
Federico S iva González 26-12-1920 
Marta de Gracia J iménez Gómez 1-9-1922 
D ionisio Romero Nuñez 9-10-1918 
MarIa Mondejar Soto 19-2-1914 
M iguel Mazarro Muñoz 27-11-1937

MATRIMONIOS
Espacio Patrocinado Por:

José González Pastor 28-2-2000 
Juan José G uillén R ivera 25-2-2000 
A urelio Muñoz Ruiz 1-3-2000 
Carmen Valencia GarcIa 29-2-2000 
M iriam Moreno Fernández 1-3-2000 
Á ngel Montes Zarcero 2-3-2000 
Ibrahim A hmad-Abdullah A bdaallah 4-3-2000 
Leonardo A dán Luna 2-3-2000 
Eduardo Yergas Melkin 6-3-2000 
Ivan Cejudo GarcIa 6-3-2000 
Marina Carrasco Valero 4-3-2000 
Marta Zambudio López 8-3-2000 
Enrique G ijón Torres 7-3-2000 
Francisco Javier Saez Ruiz 4-3-2000 
Luis M iguel GarcIa G ijón 11-3-2000 
A lejandro Muñoz Roselli 10-3-2000 
A drián Robado Perez 10-3-2000 
Sara Rodríguez Borlado Molero 9-3-2000 
A drián Julián Fernández Daimiel 9-3-2Ó00 
Oscar Ruda Ruiz 12-3-2000 
A drián Rodrigo Delgado 12-3-2000 
Adonaz Recio Dorado 10-3-2000 
Ma A ranzazu Prada Trujillo 13-3-2000

i

Francisco Javier Martínez Romero y 
Sonia Fernández Fernández

José A ntonio González Romo y 
Julia Caminero A nimo

Juan Francisco Fernández de Dios y 
MarIa del Carmen Poyatos Bueno

Manuel N ielfa Garrido y 
Hortensia Baquero Limón

Carlos A lña Gómez y 
Francisca Herrera V elasco

Pedro Sobrino Calle y 
Raquel Valsera Pérez

Eusebio Javier Serrano Nieto y
MarIa de las Mercedes Pedrosa de Gregorio

Francisco A ntonio GarcIa Herraez y 
MarIa de Gracia Usero Serrano

A ndrés Q uintana Ortega y 
MarIa de los A ngeles A maro Peces

Carlos Damian Muñoz D íaz y 
Nuria Luna G il

Francisco Javier A perador Usero y 
‘MAftéÁhmA López Ortega-  -

■
-m i

y?

Preparación:

Se limpian y se desgranan las habas, y se cuecen 
en agua salpimentada. Mientras trocearemos el jamón 
y el chorizo y lo mezclaremos con un poco de pimentón 
y clavo, en una sartén reogaremos el chorizo y el ja
món, cuando este doradito le echaremos las habas ya 
escurridas le daremos media vuelta y al plato. Como 
sugerencia te recomendamos que al servirlas les aña- 

.das.jjrviJLrevjo.ciuro^-
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Almadén Almagro

Viso del Aldea del Rey

Ruidera

Daimiel

Puertollano

Villanueva de Los Infantes

Manzanares Arenas de San Juan Tomelloso

Almuradiel

Puerto Lapice

Alcázar de San Juan

Valdepeñas

Bolaños Argamasilla de Calatrava

Almodóvar del Campo

Malagón

Ciudad Real

¿CONOCES TU PROVINCIA?

CON
LO MEJOR DE CIUDAD REAL

¡¡CONOCELA!!

EN TU QUIOSCO POR:

300 PTS
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